LA LETTRE D’ESPARBEC

« Allô ?

— Salut. C’est moi. Tu fais quoi, ce soir ? J’ai un trou.

— Où ça ?

— Devine.

— Un trou ou deux trous ?

— Trois, même. Et quatre, en comptant l’âme. Je viens de m’engueuler avec mon copain et j’ai besoin... d’un peu de saleté, tu vois, pour effacer...

— Alors, tu as pensé à moi ?

— Disons que tu es le premier sur la liste.

— Pour la saleté, je suis toujours partant. Tu proposes quoi ?

— J’ai pas d’idées précises. Juste... comment dire... envie de faire des cochonneries pour me laver la tête de toutes ces niaiseries sentimentales...

— Ah les sentiments !

— Tu l’as dit.

— On pourrait commencer par boire un pot quelque part ?

— C’est plus urgent que ça.

— Diable. C’est au feu les pompiers, si je comprends bien ?

— J’ai juste envie de faire ça avec quelqu’un dans « notre lit d’amour », comme il dit. Et vite ! Avant de changer d’avis...

— Tu as de la vaseline ?

Petit rire.

— J’ai tout ce qu’il faut. Amène juste à boire.

— On boira avant, ou après ?

— Après. J’ai pas besoin de boire avant. J’ai déjà vidé une bouteille avant de t’appeler.

— Je me disais, aussi. Timide et fleur bleue comme tu es... Une dernière chose, on parle ou on ne dit rien ?

Hésitation. Silence.

— Ecoute, voilà ce que je voudrais. Tu sonnes à l’interphone, je te donne la porte, tu montes avec l’ascenseur. Je l’entends arriver. Tu attends une minute sur le seuil, puis tu pousses la porte... Si j’ai envie de parler, je serai dans le living, sur le canapé. Sinon, dans la chambre... prête à servir. Tu fais ce que tu as à faire, ensuite je vais me laver le cul et on redevient des êtres civilisés. Ils passent un bon film, dans mon quartier.

— J’arrive.

— Une dernière chose : s’il y a le martinet à côté du tube de vaseline, tu commences par le martinet. Pour me punir d’être si vilaine avec mon pauvre chéri ! La vaseline, ce sera pour le dessert... Et n’aie pas peur de la punir, cette salope. Tu ne peux pas savoir comme ça me dégoûte de savoir qu’elle va tromper un amoureux aussi gentil ! »

Elle était sur le plumard, orifices béants. Ou devrais-je dire : son cul était sur le lit ? Vu que c’est tout ce qu’on voyait d’elle... La suite, vous la devinez, non ? Après avoir bien pleuré, et bien mouillé, elle a bien miaulé, et on a fini la nuit à parler du temps passé. Du temps où c’est moi qu’elle aimait... et qu’elle trompait avec n’importe qui.

Il ne faudrait jamais les aimer, ces connes. Mais ce serait moins, drôle, au fond. C’est meilleur quand on souffre un peu, non ?

E.

1

C’est souvent lorsqu’on croit avoir touché le fond que quelque chose d’heureux se produit qui change votre vie du tout au tout. C’est exactement ce qui m’est arrivé au début de l’année 1980.

Jusque-là, j’avais mené une vie agréable sans me poser de questions. Ma femme et moi avions fait ce qu’il est convenu d’appeler un mariage heureux et, qui plus est, le restaurant que nous avions ouvert près du Vieux Nice dans une rue qui donnait sur la place Garibaldi marchait bien. Le local modeste que ma femme avait reçu en cadeau de mariage était devenu une affaire rentable dont le cadre chaleureux attirait aussi bien les cadres pressés de déjeuner que les touristes toujours plus nombreux.

On imaginera facilement ma déconvenue quand ma femme m’a annoncé un soir après la fermeture qu’elle me quittait. Nous étions mariés depuis presque cinq ans et je n’avais rien vu venir. J’ai reçu un second choc dans la foulée quand elle m’a annoncé que c’était pour notre cuisinière qu’elle me quittait, Madeleine, une Niçoise pure souche de près de vingt ans son aînée.

Ma femme avait tout prévu : le restaurant était à son nom, l’appartement aussi, mais elle avait la courtoisie de m’abandonner la totalité de notre épargne, à condition que je ne m’installe pas à Nice. Après maintes disputes, j’ai fini par me plier à sa volonté et à son pragmatisme. Avec un petit capital en poche, je suis retourné dans ma ville natale, Saint-Etienne, bien décidé d’une part à ne jamais me remarier, et d’une autre à ne plus jamais tenir de restaurant.

J’ai au moins tenu parole sur le premier point, mais professionnellement, je n’avais guère d’autre qualification. Aidé de quelques amis de jeunesse, j’ai remis à neuf un bistrot situé non loin de la place de l’Hôtel-de- Ville. Je ne voulais pas d’une grosse affaire – je visais le créneau apéro le soir et plat du jour à midi – mais même comme cela, il me fallait une personne en salle et une autre en cuisine.

Les premiers à faire leurs essais, bien qu’envoyés par des connaissances, ne se sont guère montrés convaincants : tel cuistot picolait pendant le service, telle serveuse arrivait pour prendre son service après les premiers clients. J’avais pourtant besoin de personnel fiable pour développer mon affaire.

Je commençais à m’inquiéter sérieusement – j’avais même appelé l’ANPE pour qu’ils m’envoient quelqu’un – quand Lucienne s’est présentée.

Elle a tapé au carreau au moment où je fermais pour le creux de l’après-midi. Petite et plutôt mal attifée, des cheveux filasse sous un foulard noué à la hâte pour se protéger de l’averse, elle n’a pas su me dire ni où ni comment elle avait entendu dire que j’avais besoin de personnel, mais en tout cas, elle, elle avait besoin d’un boulot.

Je l’ai fait asseoir au bar et lui ai servi un café. Elle avait un accent qui n’était pas de la région. Effectivement, elle était du Pas-de-Calais.

— Et comment est-ce qu’on arrive à Saint-Etienne quand on est d’Arras ?

Elle a bu une gorgée de café en me regardant par-dessus la tasse avec des yeux pâles. Je ne lui donnais pas plus de vingt ou vingt-deux ans mais ses traits tirés et son visage amaigri la faisaient paraître plus âgée au premier abord.

— On suit un gars qui vous plaque du jour au lendemain et vous laisse fauchée, à la rue. Je dois pas être la première, je pense.

Je comprenais mieux son besoin de travailler mais je me suis gardé d’en demander davantage, de crainte qu’elle ne se montre envahissante. Bien entendu, elle n’avait aucune formation et pratiquement pas d’expérience, mais elle m’a assuré être bonne cuisinière et surtout « pas feignante ». Elle ne tenait pas non plus à être déclarée, ce qui était plutôt pour m’arranger. Je lui ai dit de se présenter le lendemain à huit heures et je l’ai regardée s’éloigner toute menue dans ses vêtements défraîchis sans savoir si ma première impression était bonne ou mauvaise.

Luce – c’est comme ça qu’elle se faisait appeler, Lucienne lui paraissant trop vieillot ne m’avait pas menti : elle n’avait en effet rien d’une paresseuse, assurant préparations et nettoyage, sans jamais prendre la moindre pause avant que tout soit prêt pour le service de midi. Elle s’accordait alors une cigarette à un coin du bar, prête à l’écraser dès qu’un client franchissait le seuil du Café Marengo.

De plus, sa façon d’accommoder nos modestes plats du jour leur donnait une saveur de cuisine familiale que les clients et moi appréciions. Sa première semaine s’est passée au mieux et c’est sans hésitation que j’ai décidé de la garder.

À nous deux, nous faisions marcher l’affaire ; je n’avais pas encore réussi à trouver quelqu’un de valable pour s’occuper de la salle. Nos rapports étaient chaleureux sans franchir pour autant la frontière entre patron et employé. Elle me vouvoyait mais elle était nettement plus jeune que moi et sa silhouette frêle, son minois anguleux accentuant encore notre différence d’âge, je n’arrivais pas à faire de même et lui donnais du « tu » comme si elle avait été une nièce ou une sœur cadette. Cela ne semblait pas la déranger le moins du monde.

Tout allait donc pour le mieux. Jusqu’au jour où je l’ai vue arriver un matin avec sac à dos, anorak, et deux cabas fourrés sous le bras. Elle a déposé tout son barda dans un coin de la cuisine sans oser me regarder, redoutant visiblement ma réaction.

— Qu’est-ce qui se passe ?

— C’est la copine qui me logeait, son mec est revenu, alors...

Elle n’avait pas besoin d’en dire davantage. Elle m’a jeté un regard en coin, l’air tendu.

— Vous inquiétez pas, je vais me débrouiller !

J’ai hoché la tête sans répondre, voyant mal comment elle pourrait se sortir de cette galère sans mon aide. Nous nous sommes mis au travail et nous n’en avons pas reparlé avant la fin du service. En fait, je tournais et retournais la question dans ma tête alors que je savais parfaitement qu’au bout du compte, c’est moi qui allais la loger. J’habitais au-dessus du café, un appartement vieillot mais spacieux avec, juste à droite de la porte d’entrée, une grande chambre qui ne me servait à rien. Nous passions déjà le plus clair de notre journée ensemble, y compris dîner et déjeuner, cela ne changerait pas grand-chose de partager en plus la salle de bains.

Enfin, c’est ce que je me disais, ce dont j’essayais de me convaincre, sentant confusément que les choses ne seraient ni aussi simples ni aussi claires que je voulais bien le croire.

J’ai attendu la fin du service pour lui dire ce que j’avais en tête. Elle avait bien passé un ou deux coups de fil, mais son visage commençait à prendre une expression inquiète.

— Luce, si tu veux, tu peux dormir là-haut quelques temps. Il y a une chambre qui sert à rien.

Son regard s’est illuminé.

— C’est vrai ? Vous verrez, je ne vous dérangerai pas, je me ferai toute petite !

Elle a terminé son service avec un entrain qui faisait plaisir à voir. C’est moi qui ai porté son sac jusqu’à l’étage, bien qu’il était tout ce qu’il y a de plus léger. Elle a été ravie de sa chambre. Pourtant la tapisserie était défraîchie et il n’y avait pour tout mobilier qu’un vieux lit en fer et une coiffeuse abandonnés par les anciens gérants. Je suis allé lui chercher des draps pendant qu’elle se balançait sur le matelas comme une gosse.

— Est-ce que je peux prendre une douche ?

Je lui ai montré la salle de bains en lui expliquant ce que j’attendais.

— Ecoute, Luce, chacun doit faire à sa guise. On partage l’appart en copains. Fille ou garçon, ça change rien pour moi, on est des camarades point final.

Au moment même où je faisais cette déclaration, je savais qu’elle était bidon. Je détaillais Luce devant moi – pieds nus, elle paraissait toute petite son expression enjouée, les yeux souriants sous les mèches blondes qui lui retombaient en travers du front et j’avais bien plus envie de l’emmener directement à mon lit que de la traiter en « camarade » !

Elle m’a tendu la main, paume ouverte, pour que je claque dedans en signe de complicité.

— Pigé. Copain-copain.

Elle m’a tourné le dos avant de rentrer dans la salle de bains en refermant la porte derrière elle. Je suis resté debout devant la porte, perdu dans mes pensées jusqu’à ce que j’entende l’eau se mettre à couler. Elle n’avait pas fermé à clef. D’ailleurs le loquet marchait-il ? Je ne l’avais même jamais essayé.

Je suis retourné à ma chambre, imaginant son corps menu sous le jet et j’ai commencé à me déshabiller avant de réaliser que si je lui avais amené des draps, j’avais omis les serviettes propres et gants de toilette, il n’y avait que les miens dans la salle de bains. J’aurais pu attendre qu’elle coupe la douche et frapper à sa porte, mais j’avais bien dit que fille ou garçon, ça ne faisait aucune différence, alors... J’ai enfilé un pantalon de pyjama avant de sortir.

Le souffle un peu court, les serviettes à la main, j’ai compté jusqu’à dix avant de pousser le battant en essayant de reprendre mon sang-froid.

— Excuse-moi, mais j’ai oublié de te donner de quoi te sécher !

Tentant de prendre un air détaché, je suis entré doucement en l’observant du coin de l’œil, debout dans la baignoire, la douchette à la main. Je l’avais crue maigrichonne, mais elle était simplement fine. Ses cheveux blonds lissés en arrière par l’eau dégageaient ses traits, les bras levés pour tenir le pommeau de la douche soulevaient ses seins pointus, deux petits cônes aux bouts rose pâle. Elle a sursauté en m’entendant, se tournant sur le côté en resserrant les cuisses par réflexe, les yeux un instant agrandis de surprise. J’ai déposé avec un soin exagéré serviettes et gants sur l’étagère qui jouxtait la baignoire, continuant à jouer le rôle du garçon indifférent.

— Ça va, l’eau est assez chaude ?

Elle s’est détendue, a refermé les yeux en reprenant sa posture de départ, bien cambrée, les jambes légèrement écartées pour continuer à se shampouiner. Son ventre était plat, on distinguait les muscles qui affleuraient sous la peau ; elle avait la taille fine et haute et ses hanches légèrement osseuses s’évasaient à la naissance des cuisses, bien galbées malgré leur minceur.

Je l’avais prise pour une maigriotte, vaguement garçonne, mais Luce avait en fait un corps très bandant. Mais ce que je lui trouvais de plus excitant encore, c’était la large saillie de chair que faisait la vulve entre ses cuisses. Le pubis renflé était recouvert d’une mousse blonde, les poils les plus longs détrempés par la douche paraissaient presque châtain et pendaient de chaque côté de son sexe trop charnu, les deux lèvres refermées en une demi-sphère de chair rosée.

Profitant de ce qu’elle fermait les yeux, je restais planté là à la détailler sous toutes les coutures, la bouche pâteuse tant j’étais excité. Comme si elle l’avait deviné et rentrait dans mon jeu, Luce s’est retournée dans la baignoire pour rincer le devant de son corps, me présentant ainsi l’arrière. Le dos et les épaules nerveuses, la taille qui paraissait encore plus fine dans cette position et le creux des reins que soulignait un mince duvet blond ; ses fesses étaient menues mais aussi rondes que deux petits ballons et j’aurais parié qu’elles en avaient la fermeté. Elle s’est penchée un instant en les faisant saillir davantage avant de couper l’eau.

Ma première impulsion a été de me précipiter dans le couloir, mais je me suis ravisé. Me tournant vers le lavabo, j’ai commencé à me brosser vigoureusement les dents, sans cesser pour autant d’observer dans le miroir Luce en train de se sécher.

Elle attendait que je termine, debout dans la baignoire, la serviette plaquée sur son corps. J’ai vu son regard descendre jusqu’à la bosse que faisait mon érection sous le tissu du pyjama.

— Je traîne, mais vous voulez peut-être vous doucher aussi ?

Son regard s’est de nouveau attardé sur le pantalon de mon pyjama ; peut-être me suggérait-elle une douche froide pour me calmer ? Elle a enjambé la baignoire et s’est précipitée vers sa chambre à petits pas rapides, la serviette toujours serrée sur le ventre, me laissant admirer le tressautement de ses fesses pommées.

J’ai pris sa place sous la douche, mais même l’eau froide n’arrivait pas à faire dégonfler ma queue.

Elle a gratté à la porte avant d’entrer. C’était mon tour d’avoir un réflexe pudique en plaquant l’avant-bras sur mon pénis. Elle portait un tee-shirt taille XL en guise de chemise de nuit. Evitant mon regard avec une expression gênée qui mettait un peu de rose sur ses pommettes, elle s’est glissée jusqu’au siège des toilettes qui occupait l’angle opposé à celui de la baignoire.

— S’il vous plaît, ne regardez pas, sinon je n’y arriverai pas !

Elle a eu un petit rire forcé avant de relever le bas du tee-shirt. Elle portait une culotte de gamine avec des motifs imprimés, qu’elle a prestement fait glisser sur ses cuisses. Une fois secs, ses poils paraissaient plus abondants et d’un blond plus clair.

Je n’ai pas répondu, faisant comme elle un peu plus tôt, me concentrant sur ma douche, le sexe ballant, les yeux mi-clos pour l’observer à la dérobée.

Le tee-shirt roulé sur les hanches et la culotte baissée à hauteur des genoux, Luce a pris place sur la cuvette. Elle restait assez droite, le front plissé en se contractant. Quand elle s’est détendue, j’ai perçu un léger sifflement malgré le bruit de la douche. Un mince filet est venu frapper la faïence de la cuvette. Elle ne devait pourtant pas en avoir très envie, parce que le jet d’urine s’est tari en quelques secondes. Elle est restée sur la cuvette un moment, comme si elle cherchait à en faire couler davantage puis, comme rien ne venait, elle s’est redressée, me laissant le temps d’apercevoir quelques mèches hérissées de gouttes entre ses cuisses, avant de remonter sa culotte. Elle n’avait pas pris la peine de s’essuyer et le coton rose de son slip s’est trouvé souillé d’une tache sombre.

Elle n’a pas dit un mot, pas même « bonne nuit » en quittant la salle de bains. Cette fois, c’en était trop et je me suis masturbé rapidement.

En me couchant, frustré, insatisfait, j’ai réalisé que j’avais été pris à mon propre jeu. Combien de temps est-ce que j’allais résister à ces tentations ?

2

Le Café Marengo marchait de mieux en mieux, ce dont je me félicitais bien sûr. La cuisine de Luce, la déco dans l’air du temps et le mal que je me donnais pour que nouveaux clients et habitués s’y sentent également bien accueillis, faisaient merveille. Professionnellement, je n’avais qu’un problème : je n’arrivais pas à trouver un serveur à la hauteur. Une voisine de l’immeuble venait faire la plonge et donner un coup de main à Luce en cuisine, mais, en salle, les serveurs et serveuses se succédaient. Soit ils ne revenaient pas après la première journée, soit ils n’avaient aucune expérience. Je tenais à ce que mes clients soient bien servis, c’était à mon sens aussi important que la qualité de la nourriture.

Mais je savais qu’avec encore un peu de patience, je finirais par trouver la perle rare. Il n’en allait pas de même côté vie privée. Je pensais beaucoup à ma femme, n’arrivant pas à comprendre comment celle qui avait partagé mon lit pendant cinq années et y avait montré beaucoup d’ardeur avait pu trouver son bonheur avec une autre femme.

Et puis, il y avait la question Luce. Je n’avais pas renouvelé mon intrusion dans la salle de bains. Pourtant j’en mourais d’envie. Pour dire la vérité, il ne se passait pas un jour sans que je me masturbe en pensant à elle. Il faut dire que matin et soir, je la croisais avec un tee-shirt pour seul vêtement et qu’elle laissait traîner ses slips à la salle de bains. Quand je me levais, la tête encore pleine d’images érotiques, que la croisais enroulée dans une serviette et que je découvrais dans la salle d’eau une de ses culottes marquées de traces de pipi, je ne pouvais m’empêcher de la porter à mon visage et je me branlais en reniflant l’odeur piquante et alcaline du coton imprégné de pisse.

Il y avait une semaine tout juste que Luce était installée chez moi et je n’en pouvais plus. Je sentais que j’allais craquer. Et peut-être qu’elle aussi. La nuit précédente, j’avais entendu à travers la cloison des craquements syncopés de sommier et des gémissements, signe qu’elle aussi s’adonnait à la masturbation. Et si elle avait fait autant de bruit, était-ce uniquement parce qu’elle y prenait beaucoup de plaisir, ou voulait-elle que je sache ce qu’elle était en train de faire, que je l’imagine en train de se caresser ?

J’étais sur le point de faire une bêtise et rien de bon n’en sortirait. Soit elle se refuserait à moi et l’on frôlerait le viol, soit nous devenions amants, mais de toute façon cela ne pouvait avoir que des conséquences catastrophiques pour le boulot. Et le Café Marengo était ma priorité : réussir professionnellement, oublier mon fiasco niçois, était primordial pour moi. Luce et moi devions absolument conserver un rapport patron- employé, il ne pouvait en être autrement.

Je me suis donc forcé à prêter plus d’attention aux autres femmes. C’est à dire aux clientes, c’était les seules que je rencontrais. La plupart venaient en couples, mais il arrivait de temps à autre que j’aie une table entièrement féminine, deux ou trois copines ou collègues de bureau qui venaient déjeuner ensemble. Certaines revenaient pour prendre l’apéritif.

Parmi celles-là, j’avais déjà remarqué une grande brune. Elle venait la plupart du temps avec deux collègues de la banque voisine dans de sages tenues de bureau.

Ce soir-là, elle s’est arrangée pour ne pas passer inaperçue. D’abord, elle s’est installée au bar et non pas à une table. Quant à la façon dont elle s’était habillée, sans avoir rien d’excentrique – chemisier rouge et jean délavé –, elle était certaine d’attirer mon attention : le jean était si moulant qu’on l’aurait dit peint sur elle. Lorsqu’elle s’est levée après m’avoir demandé où étaient les toilettes – elle devait parfaitement le savoir après être venue plusieurs fois déjeuner –, le denim était si usé que je m’attendais à le voir craquer à tout instant pour libérer les fesses larges, épanouies, de la brune, si lourdes qu’elle ballottaient d’un côté à l’autre au rythme de ses pas chaloupés.

Comme elle l’avait sans doute calculé, la vue de sa croupe volumineuse dont l’opulence contrastait avec le reste de sa silhouette, m’avait entièrement gagné à sa cause. Quand elle est revenue des toilettes, j’ai d’office rempli son verre et nous avons commencé à sympathiser, la conversation prenant un tour plus intime que le banal échange avec les clients.

Elle s’appelait Martine. Je lui ai demandé si elle attendait quelqu’un. Elle a piqué une olive sur l’assiette d’amuse-gueule et a battu des cils dans ma direction.

— Non, au contraire, ce soir, je me sentais un peu seule...

Elle m’a lancé un regard par en dessous, faisant rouler l’olive quelques instants dans sa bouche avant de la croquer.

— Ça fait du bien de se retrouver dans un endroit chaleureux comme celui-ci, ça tient au propriétaire, voilà tout...

Elle a continué à me draguer de cette façon toute la soirée, sirotant ses Martini en me laissant lui allumer ses cigarettes à bout doré. Et je jouais son jeu. Tant et si bien qu’au moment de la fermeture, alors que le dernier client venait de franchir la porte, elle était toujours là.

Luce est sortie de la cuisine en dénouant son tablier, sa traditionnelle cigarette de fin de service au coin des lèvres. Difficile de lire son expression, en tout cas, elle n’avait rien de chaleureux pour Martine.

— Bon, moi, je monte. J’ai laissé une assiette sur la porte du four...

Elle a tourné les talons sans un mot de plus et Martine m’a lancé un regard interrogateur.

— C’est votre fiancée ?

J’ai lâché un rire méprisant, comme si l’idée était absurde.

— Mais non, rien qu’une employée !

Martine ne s’est pas trop fait prier pour me suivre à l’étage. Après dix minutes à s’embrasser et à se tripoter au bar, elle s’est laissée guider jusqu’à l’escalier. Elle avait beau donner dans la comédie habituelle, comme quoi, jamais elle ne faisait ça le premier soir et qu’est-ce que j’allais croire, on savait pertinemment tous les deux qu’elle était venue pour ça.

Luce s’était discrètement retirée dans sa chambre et on pouvait croire l’appartement inoccupé. Je n’avais qu’une hâte : ôter le jean de Martine comme on pèle un fruit et me régaler de sa croupe abondante. Pour ne pas avoir l’air d’une bête sauvage, j’ai commencé par déboutonner son chemisier, pour caresser sa poitrine. Elle a alors roulé sur le côté pour éteindre la lampe de chevet. Apparemment, elle était de celles qui préfère faire l’amour dans la pénombre. Pas du tout mon style, d’autant plus que toute la soirée, je n’avais aspiré qu’à une chose : voir son cul, contempler et peloter son derrière volumineux. J’ai rallumé en lui soufflant d’un ton passionné :

— Non, tu es trop belle pour rester dans le noir, je veux te voir !

Elle y a consenti et j’ai repris les caresses qui faisaient partie de ma stratégie d’approche. J’ai dégrafé son soutien-gorge et libéré ses seins. À la fois petits et flasques sous ma main, je songeais au contraste qu’ils devaient offrir avec ses fesses.

Martine se laissait faire sans paraître, pour l’instant, très excitée. Je me suis penché pour mordiller ses tétons, deux petites pointes d’un brun sombre sur le sein blanc, tout en faisant sauter un à un les boutons de sa braguette. Je me suis redressé sur les genoux pour faire glisser le jean sur les hanches larges. Ce n’était pas une mince affaire et Martine avait beau m’aider en creusant les reins et en se tortillant, le pantalon était si moulant qu’il fallait carrément le décoller de la peau pâle dans laquelle la ceinture et les coutures avaient creusé des sillons rosâtres. Je suis péniblement arrivé à mes fins.

Martine, les cuisses encore serrées, le slip paraissant tout petit entre les chairs opulentes, me regardait avec un demi-sourire.

— Tu es vraiment un voyeur, toi !

Avec une mimique salace, j’ai glissé les doigts sous l’élastique de la culotte en dentelle qui a glissé plus facilement que le jean. Entre les cuisses potelées et larges, son pubis était minuscule, un triangle plat sur lequel s’étirait une bande parfaitement rectiligne de poils châtains taillés aux ciseaux. Les petites lèvres dépassaient légèrement de la fente en un arrondi rose pâle.

Je l’ai empoignée aux hanches pour la faire se tourner.

— Oui, c’est vrai. Un vrai voyeur, bien vicieux, c’est pour ça que j’ai envie de voir ton cul, maintenant ! Allez, montre un peu cette belle paire de miches !

Mais pour Martine, il était hors de question de se laisser faire. Elle résistait à ma pression et s’est mise à froncer les sourcils.

— Tu arrêtes un peu ? Tu ne penses quand même pas m’examiner le cul ?

Sa propre expression l’a amusée et son visage s’est détendu, l’expression pleine de reproches se transformant en sourire aguicheur.

— Laisse mes fesses tranquilles, ce n’est pas ce que j’ai de mieux ! Le devant ne te plaît pas ?

C’était difficile de la détromper et de lui déclarer de but en blanc qu’il n’y avait que sa croupe qui m’intéressait en elle.

Elle a ouvert davantage les jambes, son sourire devenant carrément pervers. Son sexe menu s’est écarté sur une fente rosée qui luisait entre les sages bordures de poils. Je me suis penché pour y goûter, mais elle m’a rattrapé par le menton.

— Assez de cochonneries ! Viens dedans maintenant, j’ai envie de toi !

L’affaire avait été mal engagée dès le départ entre Martine et moi. Il y avait comme un malentendu. Seule sa silhouette callipyge m’avait distrait des pensées érotiques que je consacrais à Luce, et maintenant les refus de la brune qui m’interdisait sa croupe ne faisaient qu’accentuer ma frustration au lieu de m’en libérer.

Elle gardait les jambes tendues, les reins collés au matelas, si bien que je ne pouvais même pas glisser une main sous ses reins pour atteindre son cul. Ma queue allait et venait mécaniquement dans son con un peu trop large, et surtout trop passif pour être excitant. J’ai continué à la besogner comme ça, sans y trouver plus de plaisir qu’à une forme différente de masturbation, les narines saturées du parfum poudré dont elle s’était trop copieusement aspergée.

Je ne sais pas si elle a joui pour de bon ou simplement fait semblant. En tout cas, quand elle s’est mise à geindre, je me suis dépêché de la rejoindre, la pénétrant à grands coups de reins jusqu’à ce que j’éjacule.

Nous sommes retombés chacun de notre côté pour fumer une cigarette en silence, ne sachant quoi dire au juste. C’est le moment qu’a choisi Luce, à croire qu’elle nous avait espionnés. Cela a commencé par des bruits de sommier, d’abord ténus, puis plus violents à mesure qu’ils s’accéléraient. On entendait les ressorts grincer, bientôt accompagnés de gémissements, de soupirs rauques. Martine et moi avons échangé un regard.

— Eh bien, on dirait que ton voisin est quelqu’un qui gagne à être connu !

J’aurais pu lui répondre qu’ici il s’agissait plutôt de la voisine et que je regrettais de ne pas l’avoir, elle, dans mon lit. En tout cas, quand je l’ai raccompagnée à la porte, nous avons échangé le « on s’appelle » traditionnel sans y croire ni l’un ni l’autre.

Je n’avais pas sommeil. Une serviette roulée à la taille, je suis retourné au salon pour fumer une autre cigarette en prenant un verre. Luce est arrivée derrière moi à petits pas.

— Vous non plus, vous n’arrivez pas à dormir ?

Elle a tendu la main vers mon paquet de cigarettes. J’ai saisi son poignet, comme si je l’avais surprise en flagrant délit.

— Ah, je t’y prends, petite chapardeuse !

Soulevant sa main pour y déposer un baiser dans une parodie de baise-main, j’ai humé l’odeur de ses doigts, le parfum piquant qu’ils exhalaient et cela a suffi à me faire rebander.

— Qu’est-ce que tu veux boire ?

Elle m’a fait signe qu’elle ne voulait rien puis son regard est tombé sur la serviette que je m’étais enroulée sur les hanches pour raccompagner Martine. Elle n’a pu dissimuler son sourire amusé.

— Qu’est-ce qu’il y a de drôle ?

— Rien, rien du tout !

Comme j’ai insisté, elle a tendu l’index vers le pan de la serviette à demi soulevé par mon érection.

— On dirait que votre invitée ne vous a pas tellement satisfait !

Elle a eu un petit rire équivoque et a fait mine de repartir. Je ne sais pas au juste ce qui m’a pris. Il m’a semblé qu’elle me draguait ouvertement, mais ce n’était peut-être qu’un amusement sincère. En tout cas, j’étais un peu ivre, frustré par Martine et échauffé par la petite blonde, avec ses faux airs d’ingénue, ses cuisses menues et l’odeur forte de sa chatte que j’avais sentie sur ses doigts. Je me suis collé à elle, la plaquant contre le bar.

— C’est vrai, elle ne m’a pas satisfait du tout. Et tu sais pourquoi ? Parce que c’est toi que je veux, toi que j’entends se branler dans la chambre d’à côté, toi dont je renifle les culottes !

Elle paraissait épouvantée, ce qui ne faisait que m’exciter davantage. J’ai arraché la serviette, exhibant ma queue de nouveau raide, le gland violacé frottant contre son ventre.

— Alors, c’est à toi de me satisfaire ! Ce ne sera que justice !

J’ai serré son poignet menu dans ma paume et l’ai forcée à poser la main sur la tige. Je maintenais ses doigts sous les miens l’obligeant à me branler contre son gré. Mais cela ne me suffisait toujours pas.

— À toi de réparer les dégâts que tu as causés, tu as allumé le feu, alors éteins-le maintenant !

Je l’ai prise par la nuque pour l’obliger à se pencher en avant et j’ai serré jusqu’à ce qu’elle tombe à genoux devant moi. J’ai guidé sa tête vers le bout de ma queue. Je voulais qu’elle me suce, mais elle s’y refusait, détournant la tête, gardant les lèvres obstinément closes tout en se mettant à sangloter. Ses larmes ne m’ont pas arrêté.

— Tu vas me faire jouir, que tu le veuilles ou non !

Je me branlais avec ses doigts tout en frottant ma bite contre son visage, mon gland butant contre ses narines, ses joues ou ses lèvres fermées.

— Tiens, prends ça !

J’étais dans un état second. Des larmes lui roulaient sur les joues, mais ses mines de victime ne faisaient que m’exciter davantage et me rendre plus cruel.

Les doigts noués sur mon membre, elle a dû sentir l’éjaculation arriver car elle s’est débattue essayant de m’échapper. Mais je l’ai rattrapée et j’ai tenu bon. J’ai éjaculé sans vraiment y trouver de plaisir physique ; ce que j’éprouvais, c’était la jouissance perverse de l’humilier en tenant ma verge braquée sur son visage pendant que je jutais. La première giclée l’a obligée à fermer les yeux, poissant une paupière avant de s’écouler sur la joue, se mêlant aux larmes. La seconde et la troisième lui ont empesé la bouche et le menton de traînées blanchâtres qui pendaient en filaments.

À l’instant où j’ai relâché mon étreinte, elle a bondi vers le couloir en renversant rageusement guéridon et porte-manteau sur son passage.

3

Je m’en voulais de mon geste. Ma brutalité avait rendu Luce fuyante. Elle m’évitait, s’efforçait de croiser mon regard le moins possible et ne restait jamais seule dans la même pièce que moi. Lorsqu’elle entrait dans la salle de bains, elle poussait désormais le loquet qu’elle s’était débrouillée pour revisser elle-même.

Privé de voyeurisme, j’avais tout de même trouvé un pis-aller en remplaçant la grille du débarras qui jouxtait la chambre de Luce – les volets inclinés m’empêchant de voir dans la chambre – par un grillage fin qui paraissait opaque de loin mais devenait transparent si l’on y collait le visage. Ce n’était cependant qu’une maigre consolation.

Il faut dire à la décharge de Luce que sa froideur à mon égard n’affectait en rien son travail ; au contraire même, cette semaine-là, elle s’est encore surpassée en cuisine. L’affluence au Café Marengo était telle à midi que je ne pouvais plus me passer d’un vrai serveur.

J’ai fait paraître une annonce dans le 42 et La Tribune, appelé l’ANPE et bloqué une demi-journée pour les entretiens. J’ai tenu à ce que Luce y assiste et me donne son point de vue. Elle a ronchonné en disant que ça ne la regardait pas, qu’elle n’était pas la patronne, mais j’ai insisté.

Deux candidats se détachaient du lot : un homme d’une trentaine d’années qui avait beaucoup travaillé à l’étranger et dans le Midi, ce qui me faisait sans doute pencher pour lui. Et puis une femme, du même âge, une brune d’origine méditerranéenne. Elle était avenante, l’air peu farouche, ce qui bien sûr ne manquerait pas de plaire à la clientèle, mais son C.V. était assez flou.

Lorsque nous avons fait le point avec Luce et que je lui ai dit mon sentiment, elle a haussé les épaules en signe d’indécision.

— Est-ce que je peux vous parler franchement ?

Je l’y ai encouragée. Elle a eu un petit rire gêné et a allumé une cigarette avant de continuer, sans croiser mon regard.

— Je crois que si vous embauchez un type, il va essayer de me draguer et ça ne va pas vous plaire !

Elle a relevé la tête, ses yeux clairs avaient pris une expression espiègle. Je devais faire une drôle de tête parce qu’elle s’est dépêchée d’ajouter :

— Je veux dire s’il me drague pendant le service et tout. Là, ça vous énerverait, non ?

Elle essayait de se rattraper après avoir parlé avec franchise. Sa nervosité, preuve qu’elle craignait mon jugement, m’a fait plaisir, j’en ai ressenti une vague excitation.

Je l’ai rassurée en lui prenant la main.

— Je crois que tu as parfaitement raison, ça ne me plairait pas du tout que ce soit au service ou au-dehors d’ailleurs...

Nous avons échangé un regard ambigu et dès le lendemain c’est Myriam qui est venue commencer sa semaine d’essai.

Du point de vue du travail, Myriam s’est révélée comme je l’avais imaginée, c’est-à-dire qu’elle compensait ses faiblesses au service par une vraie nature. Ses cheveux noirs relevés en chignon, des créoles aux oreilles, un rouge vif mettant en valeur ses lèvres très charnues, elle n’était pas du genre à opter pour la discrétion. Pas davantage dans ses tenues – j’avais été ferme : au service, pantalon formellement interdit –, ses jupes paraissaient toujours trop courtes, révélant ses jambes bien en chair, les cuisses un peu fortes gainées par le nylon ; quant à ses chemisiers, ils auraient tout aussi bien pu se passer des trois premiers boutons.

Bref, cette allure convenait à merveille au service de midi, essentiellement masculin, et compensait les erreurs de Myriam qui roulait des hanches entre les tables, parvenant toujours à faire passer un oubli par un sourire aguicheur, une attente excessive par une vue plongeante sur son décolleté.

De plus, à trente-cinq ans passés, Myriam avait roulé sa bosse, elle savait y faire, comme on dit, et elle est très vite devenue la chouchoute des clients. Même les habitués donnaient l’impression de ne venir au Café Marengo que pour elle. Du coup, elle récoltait des pourboires impressionnants.

Je n’ai même pas attendu la fin officielle de la semaine pour lui annoncer que l’essai était concluant et qu’elle faisait désormais partie de l’équipe.

Sa réaction m’a surpris, plutôt agréablement d’ailleurs, elle s’est aussitôt précipitée à la cuisine en criant « Luce, Luce ! ». Elles sont revenues bras dessus bras dessous.

— Patron, une bouteille de champagne sur mon compte !

Je leur ai dit que c’était moi qui régalait et, toutes les deux hissées sur des tabourets, elles se sont mises à compter pièces et billets en riant comme des gamines. Rien n’obligeait Myriam à partager ses pourboires avec Luce, mais elle semblait avoir pris la petite blonde sous son aile.

L’atmosphère était à la fête. Luce et moi riions des anecdotes de Myriam. J’ai ouvert une autre bouteille et amené des amuse-gueule de la cuisine. La soirée s’est prolongée tard et, vers deux heures, Myriam a demandé à Luce si elle pouvait lui offrir l’hospitalité. Elle n’avait aucune envie de reprendre sa voiture pour aller jusqu’à Bellevue de l’autre côté de la ville. Nous sommes donc montés tous les trois.

J’essayais de réfréner mon excitation, de n’en rien laisser paraître aux filles. Je savais pertinemment qu’il ne se passerait rien, mais la seule idée d’apercevoir la brune et la blonde en train de se déshabiller à travers la grille que j’avais aménagée, suffisait à me rendre fébrile.

Arrivé à l’appartement, j’ai fait mine de tomber de sommeil et leur ai souhaité bonne nuit immédiatement, fermant bruyamment la porte de ma chambre et me jetant sur le matelas de tout mon poids. Après quoi, j’ai collé mon oreille au battant, guettant leurs va-et-vient, m’assurant qu’elles étaient bien toutes les deux dans la chambre avant de ressortir en catimini pour me glisser sans un bruit dans le débarras. Je les ai écoutées en reprenant mon souffle avant de monter sur l’escabeau que j’avais placé dans l’angle. J’entendais parfaitement leur conversation, la voix grave de Myriam qui interrogeait :

— Maintenant, tu peux bien me le dire, toi et le patron...

Luce a répliqué un peu trop vivement, comme si elle avait quelque chose à cacher, ce que la brune a bien saisi.

— Pourquoi tu me dis pas la vérité ? Tu te l’es fait ou c’est juste que t’en as envie ?

Luce est partie d’un rire forcé.

— Ah, mais pas du tout !

— Menteuse !

J’ai grimpé les trois marches à pas de loup et me suis appuyé à la cloison pour rester parfaitement immobile, l’œil vissé au grillage que je me félicitais d’avoir installé.

Les deux filles étaient debout, finissant de se déshabiller. Malgré mon attirance pour Luce, c’est surtout Myriam que je matais, impatient de découvrir un corps nouveau, de voir pour de bon les formes opulentes que laissaient deviner ses tenues moulantes.

Debout, bien cambrée, elle me tournait le dos, encore en sous-vêtements, interrompant son déshabillage pour questionner Luce. Je me suis aussitôt mis à bander en découvrant ses hanches plus épanouies encore que je ne l’avais soupçonné. Elles s’évasaient rapidement sous la taille fine, dessinant une croupe en goutte d’huile, les fesses si charnues que l’élastique de sa culotte s’y enfonçait à demi, faisant saillir les chairs souples.

— Alors, ça te dérangerait pas si je me le tapais, ton Jean-Marc ?

Luce, elle, était en train de se démaquiller, pas encore déshabillée. Elle a haussé les épaules, mimant l’indifférence.

— Alors ça, ça m’est bien égal ! Je ne vais pas me mêler de tes affaires !

Il y a eu un instant de silence pendant lequel la brune a dégrafé son soutien-gorge, libérant des seins trop lourds, de la même couleur mate que le reste de son corps. Très volumineux, ils retombaient sur sa poitrine, le large mamelon bistre redressant sa pointe à quarante-cinq degrés. Après ça, elle s’est glissée rapidement dans le lit sans m’en montrer davantage.

— Tu dois penser que je suis une vraie salope, non ?

Elle a marqué une pause en lissant le drap sur son ventre et, comme si elle sentait mon regard, elle a pincé ses tétons, les triturant entre pouce et index pour les faire poindre. Comme Luce ne répondait pas, elle a continué :

— Des fois, c’est ce que je me dis aussi...

Je ne sais pas ce qui se passait dans la tête de Luce, mais en tout cas, elle mettait un temps fou à enlever le peu de maquillage qu’elle se mettait sur les yeux, laissant Myriam poursuivre son monologue.

— Qu’est-ce que tu crois qu’il dirait si je débarquais dans sa chambre...

Du pied, elle a repoussé le drap et après une seconde d’hésitation, elle s’est cambrée pour faire glisser son slip de dentelle rouge sur ses hanches et le rouler sur ses cuisses charnues, finissant de l’ôter en le repoussant du talon.

— Si je débarquais comme ça, dis, qu’est-ce que t’en penses ? Ça lui plairait ?

Elle prenait la pose, les avant-bras passés sous la nuque pour redresser sa poitrine, les jambes écartées, genoux hauts, creusant le ventre. Son exhibition était destinée à Luce dont elle attendait toujours la réponse, mais c’est moi qui en profitais. Sous le ventre rond, un pli profond marquait la frontière du pubis proéminent. Sa vulve était en accord avec le reste de sa silhouette : pulpeuse, un peu grasse, les lèvres de son con aussi charnues et renflées que celle de sa bouche. Le large triangle du sexe était entièrement recouvert de poils, mais elle devait les tailler aux ciseaux car ils étaient aussi ras qu’une barbe de trois jours. Ils ne dissimulaient rien des détails de la vulve mais l’assombrissaient, soulignant les plis en lui conférant quelque chose d’obscène même quand elle restait comme à cet instant, sagement fermée comme un coquillage.

— Dis, tu viens pas te mettre au lit ?

Les tonalités aguicheuses de la voix de Myriam, son sexe étalé sous mes yeux, tout cela m’excitait tellement que je tremblais sur mon escabeau et me mordais les lèvres pour garder un minimum de sang-froid.

Luce s’est finalement décidée à rejoindre Myriam au lit.

— Mais, tu ne vas quand même pas garder ça ?

La brune avait pris un ton autoritaire en désignant le tee-shirt de Luce. La blonde a cédé et fait passer le vêtement par-dessus ses épaules, révélant les petits seins pointus, le corps délié qui paraissait encore plus mince en regard de celui bien en chair de Myriam.

— Et ça ? Allez, enlève-moi ça tout de suite !

Luce n’a pas bronché et a enlevé son slip comme on le lui avait commandé, avant de se mettre au lit. Myriam l’a aussitôt attirée près d’elle, passant un bras autour des épaules de la petite blonde et la tirant vers sa poitrine pour qu’elle y pose la tête, comme un homme aurait pu le faire.

Mon excitation n’a pas diminué mais elle a changé de nature. Les rapports de ma femme et de notre cuisinière plus âgée qu’elle ne cessaient de m’obséder : quelles formes de plaisir y trouvait-elle, en quoi est-ce que cela pouvait être aussi différent – et tellement meilleur qu’avec moi ? J’avais la sensation que mes deux employées allaient me donner un élément de réponse.

Myriam caressait les cheveux couleur de paille de Luce. Elle n’avait esquissé aucun geste pour remonter le drap ou au moins resserrer les cuisses, préférant s’étaler sans aucune pudeur devant la blonde.

— Je me demande si c’est pas parce que tu préfères les filles que tu n’as pas couché avec Jean-Marc.

Luce a essayé de se redresser tout en protestant, mais Myriam l’a maintenue plaquée contre elle, la serrant davantage de ses bras, repoussant le visage de la blonde vers ses seins.

— Chut, tout ça c’est des bêtises...

Elle a laissé planer le silence quelques instants en caressant les épaules de Luce, son dos, glissant jusqu’à ses reins du bout des doigts.

— N’empêche, on n’arrête pas de parler de ça, et moi ça m’excite à force !

Les mots de Myriam sonnaient faux comme si elle jouait une pièce, mais je trouvais cela encore plus excitant.

— C’est fou l’effet que ça me fait de t’imaginer toi avec Jean-Marc, toi avec des filles...

Elle a glissé la main vers son entrecuisse charnu, palpant son con comme si c’était une expérience scientifique à laquelle elle se livrait.

— C’est dingue, tiens regarde !

Elle s’est emparée du poignet de Luce et l’a dirigé entre ses jambes, avant de plaquer sa main sur celle de la blonde pour lui montrer où il fallait toucher.

C’était vraiment cousu de fil blanc, mais à ma grande surprise, Luce n’a pas résisté, elle s’est laissé faire docilement.

— Tu sens ? Oh, tu m’en fais de l’effet, toi !

Elle n’a plus rien ajouté, se contentant d’émettre des soupirs de plaisir pendant que la blonde la branlait. Elle n’avait plus besoin de diriger ses doigts maintenant, Luce continuait avec la même docilité. Elle avait d’ailleurs pris l’initiative, insérant ses doigts entre les lèvres charnues pour les glisser dans le vagin tandis que d’un roulis du poignet, elle écrasait le clitoris sous sa paume, le branlant en rond.

— Oh oui, que tu le fais bien ! Comme ça !

Les soupirs de Myriam se faisaient plus graves et ses cuisses s’agitaient, faisant trembloter leur chair molle au rythme où Luce la branlait.

J’avais l’impression que la blonde agissait machinalement, le bras s’agitant en rond toujours à la même allure, le visage impassible contrastant avec celui de Myriam qui plissait le front, tordait la bouche.

Luce n’a pas marqué davantage d’émotion quand la brune a joui en secouant le matelas, agitée de spasmes, resserrant les cuisses pour emprisonner la main qui lui donnait du plaisir.

J’ai failli imiter la serveuse et me faire jouir moi aussi, là, sur mon escabeau, mais je craignais trop d’être découvert.

Dès qu’elle a retrouvé son souffle, Myriam a remonté le drap sur son corps en sueur, dissimulant du même coup la nudité de sa complice. Elle s’est soulevée sur un coude pour embrasser chastement la joue de la blonde, avant de se laisser retomber sur le matelas.

— Tu m’as vraiment bien branlée, tu sais. J’ai joui comme une folle...

Elle lui a distraitement caressé le bras.

— Je te revaudrai ça tout à l’heure. Là, j’en peux vraiment plus !

Elle a laissé sa tête rouler sur le côté et s’est endormie instantanément, abandonnant Luce à sa frustration. Elle s’était servie d’elle exactement comme je l’avais fait moi quelques jours plus tôt : pour son plaisir sans se préoccuper de ce qu’elle pouvait ressentir.

J’espérais que Luce aussi allait se toucher maintenant. Je l’avais entendue plusieurs fois depuis ma chambre et je rêvais de la voir faire. Mais au lieu de ça, elle a reniflé ses doigts puis s’est levée et a enfilé un tee-shirt.

J’étais coincé, trop tard pour que je sorte de ma cachette sans me faire voir. J’ai guetté ses pas : heureusement, elle s’est dirigée vers le salon au lieu de la salle de bains.

C’était mon tour de la surprendre. Elle n’avait pas allumé la lumière mais je voyais le bout de sa cigarette rougeoyer et devinais sa silhouette lovée dans le voltaire. J’ai allumé l’abat-jour en passant la porte. Elle tenait sa cigarette dans la main gauche et la droite était plaquée entre ses cuisses. Elle a détourné la tête et vivement retiré sa main pour que je ne voie pas qu’elle était en train de se tripoter.

— Eteignez ça, s’il vous plaît !

Je n’ai pas cherché à lui dissimuler l’érection qui tendait mon caleçon, ni non plus tenté de finasser, de tourner autour du pot. J’étais bien trop excité pour ça. Je me suis penché sur elle – elle gardait le visage tourné vers la fenêtre, une mèche blonde dissimulant son regard – pour lui dire à l’oreille :

— Ce soir, on dirait que c’est toi que la fille de passage a laissé sur sa faim !

Je me suis laissé tomber à genoux devant le fauteuil et j’ai agrippé ses chevilles pour la forcer à écarter les jambes.

— Qu’est-ce que vous faites ?

Je lui ai dit « chut » et elle m’a obéi, laissant tomber les protestations de façade. Elle m’a laissé lui ouvrir les cuisses. Je l’ai tirée par les hanches au bord du coussin et repoussé ses genoux sur les accoudoirs. Avec un air entendu – sans doute venait-elle de comprendre pourquoi j’avais allumé – elle me laissait la regarder sans rien dire.

Je l’avais déjà vue nue, debout, et même assise sur la cuvette des toilettes, mais j’avais pour la première fois son sexe étalé sous les yeux. Les grosses lèvres de sa vulve bâillaient sur la fente, échauffée par ses tripotages, rougie au milieu des poils blonds, le clitoris aussi large que le bout de mon pouce saillant entre les replis de chair.

Je m’étais déjà masturbé bien des fois en respirant l’odeur alcaline qu’elle laissait au fond de ses slips, mais là, de si près, la senteur de son con était plus forte encore, mélange de sueur, de pipi et de la mouille que l’épisode avec Myriam puis ses attouchements solitaires avaient fait couler. Le parfum piquant m’emplissait les narines, m’excitant à tel point qu’il me semblait pouvoir jouir juste en la regardant et en la reniflant. D’un coup, elle a plaqué la paume sur son entrecuisse pour le protéger de moi.

— Je ne veux pas baiser. Pas question.

En guise de réponse, je me suis penché davantage, humant l’odeur de sa chatte tout en aspirant entre mes lèvres les tortillons blonds qui s’échappaient d’entre ses doigts serrés. Comprenant mon intention, elle a retiré sa main pour me laisser libre accès à son con.

J’essayais de faire durer, luttant contre mon envie instinctive de la happer à pleine bouche. Je m’efforçais d’aller d’abord tout doucement, explorant les replis entre les grandes lèvres, de haut en bas, sans encore toucher à son bouton. Son goût était aussi puissant que son odeur et m’emplissait la bouche d’une saveur à la fois aigre et poivrée.

Elle émettait de petits bruits, des gémissements vagues comme si elle avait voulu parler et n’osait pas. Finalement, pour me guider, elle a posé les mains sur ma tête et m’a attiré contre elle tout en donnant des coups de reins. Cette fois, j’ai pris sa chatte dans ma bouche comme si j’avais voulu la dévorer. Je mordais, suçais et aspirais en même temps.

Elle a joui tout de suite en ébranlant tellement le fauteuil voltaire que j’ai cru qu’il allait céder. La main fourrée dans la bouche pour étouffer ses cris, elle tressautait sur le coussin, faisant cogner son pubis contre mes dents.

J’aimais tellement la saveur de son con que j’aurais voulu continuer encore, mais j’étais à bout. Ne voulant pas lui faire violence une seconde fois, je me suis redressé et, dégageant ma queue tendue, je me suis branlé pendant qu’encore groggy, elle reprenait lentement son souffle.

Mon sperme a giclé, retombant lourdement sur son avant-bras, son ventre et venant poisser sa cuisse pour finir. Elle a eu une mimique désolée en se redressant sur son fauteuil.

— Oh non, c’est dommage, aujourd’hui, j’aurais bien voulu...

Elle a laissé sa phrase en suspens et a posé les doigts sur les miens pour libérer mon sexe encore gonflé, un filet de sperme s’écoulant de l’urètre. Elle l’a pris dans sa bouche, presque avec tendresse, avalant les dernières gouttes, suçotant le gland encore sensible, aspirant la tige loin dans sa gorge.

Après quoi, elle s’est relevée aussi et m’a coulé un regard par en dessous avec une expression salace dont je ne l’aurais pas crue capable.

— Au fait, ça ne m’étonnerait pas que Myriam veuille partager la chambre. Moi, ça ne me dérange pas, mais c’est à vous de décider !

4

En fait, l’attitude de la serveuse n’a pas été tout à fait celle que Luce avait envisagée. Myriam était le genre de femme habituée à user de son charme pour obtenir ce qu’elle voulait sans jamais l’avoir demandé clairement. Elle s’est donc contentée de rester dormir avec Luce comme si c’était là quelque chose d’exceptionnel, qui ne se reproduirait pas et, du coup, ne nécessitait pas vraiment mon accord.

Cette manière de procéder m’exaspérait. Mais bien entendu, je n’avais pas la moindre envie que Myriam s’en aille. Je continuais d’épier les deux filles à travers la grille du débarras et j’espérais bien qu’elles m’offriraient de nouveaux spectacles saphiques. Mais j’aimais que les choses soient claires et puis, peut-être aussi avais-je envie que la brune me soit redevable. Un soir donc, où nous avions traîné avec les derniers clients une fois le volet baissé, avant de prendre un en-cas sur un coin de table, Myriam s’est étirée en bâillant franchement. Sans me prêter la moindre attention, elle a lancé à Luce :

— On monte ? Je suis crevée.

Je les ai arrêtées au moment où elles se levaient en leur demandant d’un ton peu amène si elles se croyaient chez elles. Luce a rougi et détourné le regard. Même Myriam, d’ordinaire si culottée, a tiqué. J’ai continué mon speech du même ton sévère, en leur rappelant que Luce était accueillie chez moi et que si Myriam avait, elle aussi, l’intention de s’installer dans mon appartement, j’aimerais être tenu au courant.

Je les ai laissées monter les premières, silencieuses, les yeux baissés, comme des écolières après un savon de la directrice. Après quoi, je me suis accordé un second cognac, assez content de voir l’effet que pouvait avoir mon autorité sur les deux filles. C’était bien moi le patron et pas seulement derrière mon bar.

J’allais me mettre au lit et feuilletais distraitement La Tribune en fumant une dernière cigarette, lorsque Myriam a gratté doucement à la porte de ma chambre.

— Est-ce ce que je peux entrer ?

Elle avait un ton et une mine pleins d’une humilité hypocrite.

— Je voulais absolument m’excuser pour tout à l’heure...

Même si elle ne me semblait pas très sincère, j’ai accueilli avec plaisir sa démarche. D’autant qu’elle ne portait pas le peignoir que je lui voyais d’habitude, mais une nuisette dont le tissu léger laissait deviner ses formes. Pendant qu’elle me servait un baratin convenu, je l’écoutais à peine, essayant plutôt de distinguer à travers le nylon les contours sombres des larges aréoles.

Du geste, je l’ai invitée à s’asseoir au bord du lit. Elle a croisé les jambes en continuant à me parler avec le plus grand sérieux. Si j’en étais d’accord, elle pourrait partager la chambre de Luce et me dédommager en faisant le ménage de l’appartement. Je hochais la tête sans chercher à dissimuler mon intérêt pour les cuisses bronzées que sa nuisette trop courte dévoilait.

— Qu’est-ce que vous en pensez, Jean-Marc ? Est-ce que cela vous irait comme ça ?

Elle m’a souri et lancé un regard équivoque avant de croiser ostensiblement les jambes, juste assez lentement pour me convaincre qu’elle ne portait pas de slip en me laissant entrevoir fugitivement sa pelote brune.

— Je dis le ménage, mais si vous voyez quoi que ce soit d’autre...

Je voulais rester dans mon rôle de patron autoritaire et ne surtout pas tomber dans son jeu. Pourtant, l’effet que me faisait son petit numéro d’allumeuse était évident. Evident aussi qu’elle s’en amusait.

Après m’avoir dit bonne nuit, elle est sortie en faisant rouler ses hanches larges sous le nylon d’une façon si exagérée qu’on devinait le tremblement de ses fessiers rebondis.

— Ah, au fait, j’ai quelques affaires à récupérer à Bellevue...

Elle se tenait tout près de moi, la pointe de ses seins lourds visible à travers le tissu. Elle m’a gratifié d’un nouveau battement de cils.

— Je me demandais si, peut-être, vous pourriez m’accompagner ?

Le lendemain était un jeudi et j’avais eu à l’heure de l’apéritif une équipe d’habitués qui buvaient sec. Il avait bien fallu que je trinque avec eux et, à la fin du service, j’étais encore un peu éméché. Nous avons pris ma voiture, celle de Myriam ayant définitivement rendu l’âme, ce qui était une des raisons pour qu’elle s’installe au café.

Elle avait gardé sa tenue de service, un chemisier blanc et une jupe écossaise si courte que je ne pouvais m’empêcher de lorgner ses cuisses gainées de nylon, qui paraissaient plus charnues encore maintenant qu’elle était assise.

Je me sentais bien, détendu, encore échauffé par l’apparition de Myriam dans ma chambre, la veille au soir. Elle, au contraire, semblait plus nerveuse comme nous approchions de son appartement. En descendant de voiture, sur le parking du HLM, elle a regardé autour d’elle, comme si elle craignait qu’on nous observe et, pour entrer dans la cage d’ascenseur, elle m’a pris le bras et s’est serrée contre moi. Au septième étage, après un coup d’œil furtif aux autres portes du palier, elle a ramassé la clef sous le paillasson.

Dans le vestibule, une valise et un sac l’attendaient. Elle les a tirés contre la porte.

— Attendez, il faut que je récupère encore quelques trucs.

Elle m’a adressé un sourire forcé et m’a planté là pour se diriger vers la chambre. La cuisine était encombrée de bouteilles vides et de vaisselle sale, le salon était dans le même état, s’y ajoutant quelques numéros de Lui et de France Football. L’appartement typique de l’homme qu’on vient de plaquer. Je me demandais à quoi ressemblait le gars avec qui Myriam vivait. À cours de patience, je l’ai rejointe dans la chambre qui sentait le tabac froid et où régnait un désordre similaire au reste de l’appartement.

Myriam était accroupie devant la penderie, et soulevait les piles de vêtements, fouillant dans les chaussettes. Elle a eu l’air gêné quand je lui ai demandé ce qu’elle cherchait au juste, me proposant de l’aider.

— Oh, laissez tomber, juste des trucs personnels.

Par « personnels », elle voulait dire qui ne me regardaient pas, j’imagine, mais je n’avais pas envie de moisir dans cet appartement, et puis, j’étais intrigué. Nous nous sommes donc mis à fouiller ensemble. Dans un sac de sport, sous des chaussures à crampons et des maillots douteux, j’ai trouvé quelques romans-photos pornographiques. Creusant davantage la piste, j’ai tiré du même coin, une boîte à chaussures. Au bruit qu’elle a fait quand je l’ai secoué, ce n’était pas des souliers qu’elle contenait.

— Faites-moi voir !

Myriam était derrière moi, pressante. Quand j’ai fait mine d’ouvrir la boîte, elle me l’a pratiquement arrachée des mains. S’excusant d’un sourire, elle a déclaré qu’on pouvait y aller.

— Pas si vite ! J’ai le droit de savoir ce que vous ramenez chez moi, quand même ! Ce pourrait être de la drogue, des bijoux volés...

Ma mauvaise foi la contrariait au point que son visage était crispé ; d’une autre femme, j’aurais pensé qu’elle était au bord des larmes.

— Ce sont juste de vieilles photos. Je n’ai pas envie qu’il garde de souvenirs de moi.

— Ou qu’il les partage avec les copains. Parce qu’à mon avis, ce ne sont pas des photos à montrer à tout le monde, je me trompe ?

Elle a détourné la tête et trituré nerveusement la boîte. Malgré son teint mat, on voyait qu’elle rougissait. J’aurais pu lui prendre la boîte de force, mais c’était plus excitant de la coincer comme ça.

— Montrez et on s’en va !

Elle a fait non de la tête.

— Juste une et je vous fiche la paix !

Je l’ai sentie faiblir. Elle a secoué la tête avec un soupir résigné.

— Vous êtes bien tous pareils !

Elle a ouvert sa boîte en la tenant tout près d’elle pour pouvoir fouiller à l’intérieur et trouver sans doute la moins osée des photos.

— Moi, je veux celle-ci !

J’ai plongé la main à l’aveuglette et, dans son mouvement réflexe, Myriam a sursauté, laissant échapper la boîte dont le contenu s’est répandu sur le dessus de lit.

Il devait y avoir une vingtaine de Polaroïds, des gros plans pour l’essentiel ; gros plans de son sexe rasé, de son sexe hirsute, de son cul. Mais il n’y avait pas que des photos, parmi les « trucs personnels » qu’elle tenait à récupérer et qui jonchait maintenant le velours du couvre-lit, on trouvait un tube presque vide de vaseline et deux godemichés. L’un en plastique rose imitait un pénis de dimensions modestes, mais l’autre, un simple tube cannelé blanc sale, avait des formes moins réalistes mais des dimensions autrement conséquentes.

Myriam a émis un bruit de gorge et s’est laissé tomber en avant sur le lit, essayant de cacher de son corps les secrets qu’elle venait d’y étaler malgré elle.

Dans son élan, sa jupe déjà trop courte s’est encore relevée pour dévoiler, non seulement ses cuisses, mais jusqu’à la naissance des fesses dont les fossettes profondes étaient boudinées par le nylon du collant. J’avais sous les yeux à la fois les instantanés obscènes et le cul qu’ils représentaient. J’ai laissé Myriam rassembler les Polaroïds avec une maladresse nerveuse, en profitant pour remonter un peu plus le pan de sa jupe sur le bas de ses fesses lourdes serrées l’une contre l’autre par la tension des collants.

Ayant fini de ramener toutes les photos sous sa poitrine, elle a tendu le bras vers la boîte pour les y ranger.

— Hé, attendez un peu, j’ai le droit d’en voir une !

Elle a soupiré.

— Au café. Je vous les montrerai au café, quand on sera rentrés, O.K. ?

Sans attendre mon accord, elle a cherché à se redresser. J’ai posé les mains sur ses hanches pour l’en empêcher.

— Non, j’ai envie de voir tout de suite !

Pour moi, les photos étaient passées au second plan. Pour la première fois, je sentais Myriam vulnérable et cela m’excitait davantage que lorsqu’elle se montrait aguicheuse. La situation, sa gêne et sa position, tout faisait d’elle une proie. Je n’avais plus besoin de lui demander son avis. J’ai repoussé la jupe sur sa taille, dévoilant en entier le postérieur volumineux qui semblait sur le point de faire craquer le collant tant le nylon était tendu, luisant sur les fesses.

J’ai délicatement passé les doigts sous l’élastique et tiré pour le faire rouler sur les hanches. Sans doute pour ne pas le filer, Myriam a soulevé le bassin pour faciliter son déshabillage. Une fois le collant descendu sur les cuisses, les chairs, libérées de la gaine de nylon, se sont étalées, les fesses larges, en goutte d’huile, roulant sur les côtés pour laisser voir la culotte réduite à une bande de coton blanc encastrée entre les rondeurs brunes.

— Là, c’est mieux qu’en photo tout de même !

Elle s’est raidie quand j’ai voulu lui enlever son slip. En contractant les fessiers, elle bloquait le sous-vêtement à la naissance du sillon, m’empêchant de le faire rouler plus bas.

Je lui ai donné une petite tape sèche sur la fesse et laissé tomber le « vous » bien trop poli pour les circonstances.

— Laisse-moi voir ou c’est moi qui vais les montrer à mes potes, tes photos ! Tu imagines au restau ? Je crois que je gagnerais encore de la clientèle, non ?

Elle a redressé la tête un instant, une expression furieuse sur le visage.

— Espèce de salaud !

Elle n’a pourtant pas soutenu mon regard et a laissé retomber sa tête contre le matelas, signe qu’elle cédait. Elle s’est cambrée pour me laisser baisser sa culotte, comme le collant, à mi-cuisses. J’ai posé les mains sur son cul et commencé à la caresser, pelotant la chair pleine de ses fesses, évaluant leur fermeté, jouant à les faire trembloter sous mes doigts avant de les écarter complètement.

Myriam se servait de ciseaux pour tailler à ras les poils de son pubis, mais elle ne pouvait faire de même dans la raie. Le sillon empli de longs crins bruns contrastait avec la bosse dégarnie de son sexe.

— T’as vraiment un beau cul, tu sais !

Je ne sais pas s’il était vraiment beau, mais il me faisait bander et je voyais là un moyen d’amadouer Myriam tandis que je l’ouvrais des deux pouces, tirant sur les chairs élastiques pour faire saillir le cratère bistre au milieu des poils drus.

Je me suis penché, humant le parfum musqué de son cul, qui n’a fait que m’exciter davantage. J’ai passé la langue dans la raie, repoussant les poils en les enduisant de bave avant d’agacer l’anus, le piquant du bout de la langue.

De nouveau, Myriam s’est contractée me refusant l’accès de son cul, resserrant ses fessiers sur ma bouche. J’étais trop échauffé pour accepter qu’elle me dise non maintenant.

— Qu’est-ce qu’il y a ? Tu n’aimes pas ça ?

Je me suis redressé et d’un geste vif, j’ai saisi la boîte à chaussures dans laquelle elle s’était dépêchée de planquer les godes et la vaseline. Je l’ai vidée sur la descente de lit pour me saisir du tube.

— Alors, à quoi ça sert ça ?

Elle a essayé de se redresser en roulant sur le côté mais je l’ai plaquée aux reins.

— Laissez-moi ! Il faut qu’on parte, il va bientôt rentrer !

Elle s’imaginait sans doute que j’allais prendre peur et la laisser filer.

— Bien sûr qu’on va partir, mais avant je veux voir comment ça marche, ça !

J’ai ramassé le faux pénis en plastique rose et l’ai brandi sous son nez. Il m’aurait fallu les deux mains libres pour ouvrir le tube de vaseline. En guise de lubrifiant, elle se contenterait de ma salive. J’ai braqué le godemiché sur son anus que j’ai vu se rétracter d’appréhension. Elle a essayé de m’échapper en se contractant et en se tortillant sur le lit, mais c’était trop tard, le sexe de plastique était logé entre ses fesses. J’ai poussé pour le faire entrer en elle. Elle a poussé un petit cri de douleur mais j’ai insisté.

— Aïe ! Non, pas comme ça, ça fait mal !

Elle a lancé la main derrière elle et saisi mon poignet.

— Laisse !

J’ai hésité, ne voulant pas lui rendre sa liberté avant d’être satisfait et elle s’est montrée plus explicite.

— Laisse-moi faire ! Tu me fais mal pour rien.

Elle a ramené les genoux sous elle en remontant son bassin et a glissé les deux oreillers sous son ventre pour maintenir ses hanches surélevées. Elle me présentait sa croupe arrondie, la raie entrouverte sur le cratère de l’anus que mes essais maladroits avaient rougi.

— Là, comme ça, tu vois ?

Elle m’a pris le gode des mains et l’a dirigé elle-même vers l’orifice que j’avais visé. Elle a calé le gland de plastique sur les fronces et a poussé en expirant bruyamment comme si elle était en train de faire un effort violent. Le sphincter n’a opposé aucune résistance et la tige rose a glissé dans le rectum sur la moitié de sa longueur. Elle a marqué une pause avant d’expirer de nouveau pour enfoncer le gode avec une lenteur calculée, soufflant comme une sportive pendant que le tube de plastique disparaissait peu à peu dans son cul.

C’était tellement excitant de la voir s’enculer toute seule que je n’ai pas pu résister, j’ai libéré ma queue raide et commencé à me branler.

Une fois le godemiché enfoncé entièrement – il ne dépassait du sillon velu que la base plus large prévue pour recevoir des piles –, elle a retiré sa main, laissant le cylindre planté dans son rectum, et l’a glissée sous elle, sur son sexe.

— Tu veux le faire toi, maintenant ?

Elle a commencé à se branler à petits coups, le bout des doigts plaqué à son bouton. Ses mouvements circulaires faisaient osciller sa croupe, agitant le gode qui y restait logé.

Avant de suivre sa suggestion, je l’ai regardée se caresser un moment. Ses fesses grasses ondulaient sur les oreillers, la tige de plastique glissait peu à peu, chassée par les contractions du rectum. Avant qu’elle ne sorte tout à fait, je l’ai prise à la base et repoussée dans le cul de Myriam, continuant à l’y agiter de plus en plus vite, au même rythme où je me branlais, moi.

Je ne sais pas si elle a joui ou pas, je ne m’en suis guère préoccupé. Pas plus que je me souciais où giclait mon sperme, souillant à la fois les collants de Myriam et le velours du couvre-lit.

Elle a attendu que j’ai terminé pour retirer le gode avec précaution. Elle a massé son orifice quelques instants en me regardant avec un air provocant.

— On dirait que ça t’a plu.

Je ne lui ai pas répondu, réalisant trop tard que je m’étais laissé emporter et que j’avais eu tort. Mes relations avec ma « serveuse » allaient être compliquées désormais.

Devinant mes pensées, Myriam s’est redressée sur les genoux pour remonter la culotte qui lui sciait les fesses.

— Ah, je vois, maintenant on recommence à se vouvoyer, c’est ça ?

Elle a continué à s’exhiber, prenant son temps pour remettre ses collants en m’observant du coin de l’œil. Après quoi, elle a rassemblé tout le matériel dans la boîte en carton. Elle m’a lancé un regard par en dessous.

— Je ne sais même pas si je l’emmène. Qu’en penses-tu, pardon, qu’en pensez-vous ?

Sa question n’attendait pas de réponse et, avec un haussement d’épaules, elle s’est dirigée vers le couloir de sa démarche déhanchée.

— Après tout, on ne sait jamais !

5

Ce que j’avais redouté le jour même de mon escapade dans l’appartement de Myriam n’a pas manqué de se produire. À savoir que mes rapports avec la serveuse avaient été indéniablement transformés. L’autorité m’échappait de manière insidieuse. Myriam était assez subtile pour manœuvrer en douceur sans provoquer de face-à-face direct ; simplement elle faisait à peu près ce qui lui chantait et refusait de se plier aux corvées qui allaient normalement avec son poste. Elle avait toujours eu horreur de faire la cave, par exemple, et qui s’y collait désormais ? La gentille fille, la « brave » Luce comme l’on dit à Saint-Etienne.

Comme je lui en faisais la remarque, Myriam s’est contentée de hausser les épaules.

— Et alors, qui ça dérange ?

Elle a posé les mains sur ses hanches et lancé un regard équivoque.

— C’est normal de ne pas tous aimer la même chose, non ? Et Luce, ça lui fait rien, pas vrai, Luce ?

La petite blonde a hoché la tête avec empressement, rougissant, sans doute honteuse de se montrer aussi servile avec Myriam.

Les choses ont continué ainsi quelque temps sans que je n’intervienne. Myriam en prenant à son aise avec les clients comme avec Luce qui la couvrait.

Un après-midi où j’avais rendez-vous à la banque de bonne heure, je les ai laissées fermer toutes les deux. En rentrant, une heure plus tard, j’ai trouvé Luce en train de finir de mettre de l’ordre. Pas de trace de Myriam. Comme je demandais à Luce où la brune était passée, celle-ci a eu l’air embarrassé.

— Je crois qu’elle est montée.

J’ai jeté un coup d’œil dans la salle : tables défaites, verres sales empilés sur le bar, il était évident qu’elle n’avait pas fait sa part du travail. Je n’en revenais pas qu’elle ait un tel culot.

— Elle est montée ? En laissant tout ça en plan ?

Luce a évité mon regard.

— Oui, je crois qu’elle était fatiguée.

— Pas par le travail, en tout cas !

J’ai jeté mon porte-documents sur un congélateur et je me suis dirigé à grands pas vers l’escalier, furieux et décidé à lui passer cette fois le savon qu’elle méritait !

— Non, attendez !

Pour mieux me retenir, Luce avait contourné la table et pris mon poignet. Elle a eu un sourire forcé et, cherchant à m’amadouer, a pris une voix douce.

— Qu’est-ce que ça peut faire ? Elle redescendra plus tôt et je lui donnerai un coup de main. Tout sera prêt à l’heure, ne vous en faites pas !

Je me suis étonné de la voir défendre aussi ardemment sa camarade de chambre. Luce a de nouveau rougi en haussant les épaules.

— C’est vrai qu’on s’entend bien toutes les deux, je n’ai pas envie que vous la fichiez à la porte.

Ce n’était pas du tout mon intention, mais l’inquiétude de Luce, sa détermination à me retenir, commençaient me donner des idées.

— Alors, qu’est-ce que tu proposes ?

Elle a eu un rire gêné puis elle a regardé autour d’elle comme si elle cherchait à occuper un enfant turbulent.

— Eh bien, je ne sais pas, nous pourrions peut-être préparer les commandes de la semaine prochaine...

Elle a perçu l’ironie de mon regard et s’est interrompue en cours de phrase.

— Bien sûr, on pourrait aussi faire un grand nettoyage ou essayer de nouveaux desserts, mais je ne pensais pas au boulot quand je t’ai demandé ce que tu proposais !

Elle a baissé les yeux, les joues colorées. Elle m’a répondu d’une voix basse, presque un chuchotement.

— Je sais. Mais je pensais que c’est vous qui alliez proposer.

Elle a relevé la tête. J’ai compris que si ses pommettes étaient encore rosies, ce n’était plus de gêne. Elle avait une lueur canaille dans ses yeux pâles et me regardait par en dessous en se mordillant les lèvres. Toute son expression semblait dire : « Faites ce que vous voulez ! » J’ai posé la main sur sa nuque et elle s’est courbée en avant, esquissant un geste vers ma braguette. Je l’ai arrêtée.

— Non, attends un peu. J’ai envie de quelque chose de spécial aujourd’hui.

Elle a levé les yeux vers moi, une lueur d’incompréhension dans le regard. De nouveau, elle était gênée, craignant d’avoir mal fait.

— De spécial ?

Je l’ai prise par la taille, la soulevant pratiquement du sol tant elle était légère, et l’ai entraînée vers les toilettes. Le souvenir du parfum puissant de son sexe, et de la violente excitation que j’avais ressentie lorsqu’elle s’était exhibée avec une fausse innocence quand j’étais sous la douche, me revenaient d’un coup et me rendaient la bouche pâteuse, le souffle court.

Poussant la porte battante du coude, je l’ai déposée devant la cuvette des dames. Elle ne bougeait pas, ne posait pas de questions, attendant que je la dirige. Je me suis accroupi devant elle et j’ai pressé son ventre.

— J’espère que tu as envie. Au moins un petit peu.

J’étais si excité que mon élocution était hachée. Elle aussi avait une voix bizarre quand elle m’a répondu.

— Oui. Un petit peu.

Elle a défait le premier bouton de son jean, mais je trouvais qu’elle n’allait pas assez vite. J’ai déboutonné moi-même sa braguette et fait rouler le pantalon sur ses hanches minces, entraînant sa culotte de nylon dans le même mouvement. J’ai tiré jusqu’aux chevilles, dégagé ses pieds chaussés de tennis, manquant lui faire perdre l’équilibre, pour la laisser debout devant les toilettes, à moitié nue, n’ayant plus sur elle que chaussures, chaussettes et un tee-shirt portant le logo de notre fournisseur de bière.

Mon visage était à la hauteur de son ventre. Je distinguais le grain de sa peau pâle, le trait de duvet blond qui descendait vers le bas-ventre, la mousse claire de sa toison pubienne sagement aplatie par le nylon du slip. Son odeur me parvenait, légère, à peine perceptible.

Elle a fait mine de s’asseoir sur la cuvette mais je l’ai retenue aux hanches.

— Attends, reste comme ça, je veux te voir faire !

— Mais comme ça...

Elle était encore hésitante.

— Comme ça, ça va couler partout !

Son regard a croisé le mien et elle a compris qu’elle n’avait pas à s’en faire pour ça, qu’au contraire, c’était exactement ce que je voulais. Elle s’est adossée au mur, cambrée vers l’avant, faisant saillir davantage son pubis bombé, et a posé un pied sur la cuvette, écartant les cuisses, exhibant son sexe charnu sous mes yeux. Cette fois, son parfum est venu m’agacer les narines. Les grosses lèvres se sont entrouvertes contrastant avec la ciselure délicate du clitoris qu’elles laissaient apparaître.

— J’ai qu’un petit peu envie.

Je voyais à son visage qu’elle craignait de me décevoir. Son ventre se contractait sans parvenir à libérer sa vessie.

— Vas-y, laisse-toi aller !

Elle a soupiré et un mince filet d’urine s’est échappé, à peine le temps de mouiller la fente avant de s’arrêter brusquement. J’ai collé mes lèvres à son sexe, humant à pleines narines l’odeur saline que je connaissais déjà et aspirant les quelques gouttes d’urine tiède qui s’y écoulaient. Elle a gémi faiblement et j’ai reculé la tête pour attendre la suite en agrippant ses hanches.

— Recommence, vas-y, je suis sûr que tu peux en faire couler encore !

Elle s’est contractée plus franchement, nouant ses doigts dans mes cheveux et un jet plus dru a giclé de sa chatte, presque à l’horizontale, m’aspergeant le menton, me coulant dans le cou pour venir détremper ma chemise. J’ai ouvert la bouche, la posant contre la conque de sa vulve juste à temps pour absorber les dernières gouttes du liquide âcre.

J’en voulais plus. Je réclamais en la plaquant contre moi, écrasant les chairs humides contre mon visage, aspirant les lèvres charnues dans ma bouche, les suçant pour en tirer le suc.

Luce respirait bruyamment en tirant sur mes cheveux, tout en se contractant pour vider sa vessie, expulser les dernières gouttes qui se mêlaient dans ma gorge à sa mouille poivrée. Je la sentais sur le point de jouir, tout comme moi du reste, dans un état second tant cet acte m’avait excité.

J’ai fébrilement ouvert ma braguette pour dégager ma queue gonflée et je me suis redressé. J’ai saisi Luce à la taille et l’ai soulevée sans efforts tant elle était menue. Elle a collé sa bouche à la mienne en soufflant bruyamment. Elle me léchait les joues, aspirait mes lèvres entre les siennes, aussi excitée de trouver le goût de sa pisse sur mon visage que je l’avais été de la boire à sa source.

J’ai passé la main derrière elle, palpant sa vulve détrempée non seulement d’urine mais d’une mouille poisseuse que j’étalais sur sa fente et entre ses fesses menues avant de guider mon gland vers son vagin. Dès qu’elle l’a senti la frôler, elle a rejeté la tête en arrière, les yeux fermés, et s’est laissé descendre sur ma verge, s’empalant doucement d’un lent mouvement glissant.

Elle haletait maintenant et s’agrippait à moi comme si elle avait peur de tomber. Ses coups de reins la faisaient osciller contre moi si violemment que j’ai dû m’adosser au mur des toilettes. Le miroir au-dessus du double lavabo me renvoyait l’image de Luce, tee-shirt remonté sur ses reins cambrés, sa taille fine et ses hanches si étroites qu’elle avait l’air d’une adolescente dans cette position. Au fur et à mesure qu’elle montait et descendait, je distinguais ma verge épaisse qui coulissait, poisseuse de mouille, entre les grosses lèvres distendues. Au-dessus, entre les pommes écarquillées de son cul, je voyais la raie imberbe hormis une mince couronne de crins blonds qui bordaient l’anus et une minuscule étoile rosâtre qui se crispait au rythme des va-et-vient.

Un changement de lumière a attiré mon regard vers la porte. Myriam se tenait dans l’encadrement ; dans le contre-jour, je voyais sa cigarette rougeoyer. Quelqu’un d’autre aurait sans doute été gêné et aurait refermé la porte aussitôt, mais pas elle. Elle est restée là à nous regarder tandis que Luce jouissait en poussant des râles, son anus contracté, continuant ses coups de reins jusqu’à ce que j’éjacule à mon tour, mon sperme brassé par les contractions du vagin s’amassant au bord des lèvres en une épaisse mousse blanche. À ce moment-là, Myriam m’a adressé un clin d’œil et a refermé la porte sur elle.

6

Naturellement, cet épisode a complètement bouleversé les rapports que j’entretenais jusque-là avec mes deux employées. Tout d’abord parce que je n’avais qu’une envie : recommencer, et que le plaisir interdit que nous avions partagé, Luce et moi, nous avait rendus complices. Ainsi, dès le service de midi terminé, je trouvais un prétexte pour rester en salle avec la petite blonde ou, au contraire, j’annonçais que je m’en allais avec un regard appuyé en direction de Luce, signe qu’elle devait m’attendre en bas.

Quant à Myriam, d’une part, en nous ayant surpris, elle avait encore davantage barre sur moi et, d’autre part, ses départs prématurés, sa paresse à refaire la mise en place ou à aider au nettoyage m’arrangeaient désormais. Du coup, je ne lui faisais plus de remarques et mon désir de me retrouver au plus vite seul avec Luce devenait pour elle une autorisation tacite d’en faire à sa guise.

Ce jour-là, nous avions fait un bon service. La salle était pour l’essentiel occupée par des habitués ; notamment des journalistes de La Tribune avec, à leur tête, Gérard un copain d’école. Après l’addition, je leur ai offert un digestif et nous avons bavardé et plaisanté. Myriam s’était assise avec nous, ce que je ne trouvais pas correct de la part d’une serveuse, mais Gérard l’y avait invitée. Visiblement, elle ne le laissait pas indifférent. Malgré l’alliance qui brillait à son doigt, il ne cessait de jeter des regards concupiscents vers le décolleté généreux que Myriam savait mettre en valeur.

Il était déjà tard quand ils se sont levés. Comme d’habitude, après leur avoir serré la main, j’ai prétexté une visite urgente à un fournisseur pour m’éclipser. Myriam m’a lancé un regard entendu, pour me faire savoir que mon manège ne la trompait pas. Elle a pris un ton plein d’ironie :

— Décidément, pas un seul après-midi tranquille, ah, ces fournisseurs, quelle plaie !

Je suis revenu moins d’une heure plus tard. Luce m’attendait dans la cuisine en mettant la dernière main à ses préparations. Je me suis collé derrière elle, impatient. J’avais hâte qu’elle finisse et que nous puissions utiliser la grande table d’aluminium à d’autres fins. Les toilettes, même si elles avaient l’avantage du miroir, étaient devenues trop exiguës pour nos ébats. Je lui ai demandé si Myriam était partie. Elle a eu un petit rire plein de sous-entendus.

— Oui et non.

Je lui ai demandé ce que ses mines voulaient dire. Elle a changé d’expression, devenant plus grave tout à coup, comme si elle craignait que je me mette en colère.

— Elle est pas partie, en fait, elle est montée.

— Encore ? Mais elle passe son temps à dormir cette fille-là !

Luce a repris son air équivoque.

— Là, peut-être pas, parce qu’elle est montée avec votre copain, le journaliste.

J’étais soufflé par le culot de Myriam : est-ce qu’elle ne pouvait pas aller à l’hôtel ? Elle devait vraiment faire ça chez moi ? Luce prêchait l’indulgence, à juste titre d’ailleurs.

— C’est aussi là qu’elle vit, un peu chez elle en somme.

Je ne lui ai pas répondu, d’autres idées me venant subitement à l’esprit. En hochant la tête, j’ai pris la main de Luce pour l’entraîner vers l’escalier. Elle a résisté, sans comprendre mes intentions.

— Pourquoi on ne reste pas ici ? On serait plus tranquilles !

J’ai mis le doigt devant ma bouche pour lui intimer le silence et l’ai tirée jusqu’à la porte de l’appartement que je me suis efforcée d’ouvrir sans bruit. Luce m’imitait, aussi silencieuse que possible, une lueur d’excitation dans le regard.

En refermant la porte du débarras derrière nous, j’ai dû lui plaquer la main sur la bouche pour la faire taire. Son visage avait pris une teinte cramoisie, elle avait compris. De fait, la mise en scène – escabeau, grille fraîchement posée – était assez claire en soi, mais en plus, la voix de mon ami Gérard nous parvenait distinctement.

— La vache, tu es vraiment faite au moule, toi !

Luce me regardait, ses yeux pâles agrandis de surprise et de curiosité. Elle a désigné l’escabeau de la pointe du menton. Je me suis penché pour murmurer à son oreille, choisissant de lui dire ce qu’elle voulait entendre.

— Oui, je t’ai regardée. Dès le premier jour. Je n’ai pas cessé de te regarder.

Elle a rougi, non sans un certain plaisir, mais son regard restait interrogateur, la question qui lui brûlait les lèvres était si je l’avais vue faire des cochonneries avec Myriam ou pas. Je l’ai prise par le coude et poussée vers les premières marches.

Je regardais sa croupe menue serrée dans le jean délavé pendant qu’elle grimpait. J’avais bien l’intention de rester là où j’étais et de m’occuper d’elle pendant qu’elle matait, mais en entendant Myriam, j’ai changé d’idée.

— Mais qu’est-ce que vous avez tous avec mon derrière ?

Myriam avait dit ça d’un ton d’une vulgarité que j’ai trouvée si excitante que j’ai rejoint Luce en haut de l’escabeau et collé mon visage au sien, tout contre la grille.

Myriam se tenait debout devant la glace de l’armoire. Elle portait encore son caraco et ses escarpins, mais rien d’autre. Les reins bien cambrés, elle tendait le cou pour examiner le reflet de sa croupe dans le miroir.

— C’est vrai, quoi, moi, je ne vois pas ce que les mecs leur trouvent à mes fesses, elles sont plutôt grosses, non ?

La réaction enthousiaste de Gérard ne s’est pas fait attendre :

— Tu déconnes, Myriam, tu as un cul sublime !

Ils avaient raison tous les deux : les fesses de Myriam étaient grosses, lourdes, mais ça ne les rendaient que plus bandantes, surtout quand, comme à cet instant, elle les empoignait, les caressait comme un homme aurait pu le faire, faisant trembloter la chair pleine. Je sentais Luce tendue à côté de moi, sa cuisse tremblait légèrement et elle avait le souffle court. Elle a continué à se caresser :

— Flatteur !

Gérard s’est laissé tomber à genoux sur la moquette, une expression incrédule sur son visage.

— Oh, putain, t’es pas croyable , toi !

Agenouillé comme un pèlerin, il s’est avancé vers elle jusqu’à ce qu’il puisse enfouir le visage entre les rondeurs jumelles. Avec un rire de gorge, Myriam s’est inclinée vers l’avant pour poser les paumes sur les montants de l’armoire.

— Cochon, va !

Gérard lui a répondu, avec les grognements de quelqu’un qui a la bouche pleine.

Je me suis serré contre Luce. Elle restait plaquée contre le mur, refusant de croiser mon regard. J’ai fait sauter les boutons de sa braguette et glissé une main sous son jean. Elle s’est contractée pour échapper à ma fouille. J’ai quand même réussi à forcer un doigt entre ses petites fesses dures pour palper le bourgeon minuscule qui s’y cachait sous quelques poils épars.

— Attends un peu, espèce de goinfre ! On va s’installer mieux que ça !

Myriam, avec la même intonation lascive de fausse jeune fille, a repoussé le visage de Gérard avant d’aller jusqu’au lit en s’assurant d’un coup d’œil qu’il suivait le tangage de ses hanches.

— Tu vas voir, ça sera meilleur comme ça !

Elle s’est allongée à plat ventre sur le lit, les jambes largement écartées et a glissé un oreiller sous elle pour surélever son bassin. Elle a tiré à deux mains sur sa croupe déjà entrouverte, exposant la raie brune, les crins tortillés et étirés de salive autour du cratère luisant de l’anus.

— Viens maintenant !

À côté de moi, le souffle de Luce s’était encore accéléré. Elle gardait les fesses aussi serrées que possible, continuant à résister lorsque j’essayais de baisser son jean. J’ai retiré ma main, lui laissant croire que je renonçais au derrière pour m’intéresser au devant. Sous le coton de son slip, sa vulve était gonflée, les poils au bord de la fente déjà poisseux de mouille.

À l’invite de Myriam, Gérard s’est précipité, jetant sa chemise et dégrafant son pantalon avec des mouvements maladroits. Sans prendre la peine d’ôter tee-shirt, chaussettes, ni même caleçon – le sien était fendu et son sexe long et pointu en dépassait –, il s’est jeté sur la brune. Dirigeant sa verge d’une main, il a cherché à la pénétrer, jugeant que les préliminaires avaient assez duré. Elle l’a aussitôt rappelé à l’ordre et s’est débarrassé de lui en roulant sur le côté.

— Hé, espèce de brute, attends un peu !

Luce semblait captivée par la scène, ses doigts si serrés sur l’escabeau que ses jointures étaient blanches. J’en ai profité pour baisser d’un coup son jean sur le haut des cuisses, révélant la motte de chair de son pubis moussu et les pommes pâles de son cul. J’ai collé une main de chaque côté, un majeur fouillant la fente humide de son con tandis que j’immisçais deux doigts préalablement mouillés de salive dans la raie.

Elle n’a pas tiqué, optant pour la passivité en continuant à observer Myriam et le journaliste. Celui-ci, débouté par la brune, attendait son bon vouloir sur le dos. La brune caressait lentement son pénis en lui susurrant à l’oreille des mots dont nous n’entendions qu’un murmure lascif. Elle l’a enjambé sans lâcher sa verge, amenant sa croupe vers lui, se servant du gland pour se frotter la fente. Gérard donnait de petits coups de reins impatients en grognant.

— Attends, laisse-toi faire ! Je te l’ai promis, mon cul, et tu vas l’avoir !

Elle a continué à l’agacer ainsi quelques instants, ondulant de la croupe, déjouant les attaques de Gérard en gardant son pénis serré entre ses doigts.

— Tire sur mes fesses, ouvre-les bien !

Gérard s’est empressé d’obéir, écartant les chairs molles dans lesquelles ses phalanges s’enfonçaient profondément. L’anus écarquillé saillait au milieu des poils mouillés, s’entrouvrant sur des muqueuses rosées. C’est là que Myriam a dirigé le sexe de Gérard qui tressautait d’excitation.

— Chut ! Bouge pas, c’est moi qui m’encule !

Comme lorsque je l’avais forcée avec le vibromasseur, elle a poussé en expirant bruyamment, maintenant en place le gland qui étirait lentement son sphincter.

Sans quitter la scène des yeux, Luce accompagnait mes caresses de coups de reins plus francs. Elle commençait à se laisser aller, coulant sur mes doigts qui la branlaient tout en restant absorbée par la scène. J’ai senti un frisson dans sa cuisse quand Myriam s’est empalée pour de bon sur le sexe du journaliste. J’ai profité de son abandon temporaire pour baisser son jean d’un coup jusqu’aux genoux. Je l’ai prise aux hanches pour la faire pivoter sur la plate-forme de l’escabeau et l’obliger à me présenter son derrière d’adolescente. Ses fesses, contractées d’appréhension, étaient si menues que je pouvais en tenir une entière au creux de chaque main.

Elle m’a lancé un regard plein de reproches, sans que je sache de quoi elle m’en voulait le plus : de l’avoir dénudée ou d’avoir cessé de la branler. J’ai fourré le visage dans le mince espace entre ses cuisses, poussant de la langue pour atteindre sa chatte, le nez immiscé entre ses fesses pour la renifler, me régaler de l’odeur âcre de son trou du cul qui se mêlait à celle de sa mouille.

Je ne sais pas, du spectacle qu’elle continuait à observer à travers la grille ou de mes coups de langue, ce qui l’a le plus amadouée ; toujours est-il qu’elle n’a pas tardé à creuser les reins pour mieux tendre son cul, cramponnée à l’escabeau.

De la chambre nous parvenaient toujours les râles et les souffles de Gérard et Myriam, celle-ci continuant à exciter de la voix son partenaire :

— Tu l’aimes, mon cul ? Dis-le-moi !

On aurait pu prêter ces propos à Luce comme si la scène qui se jouait entre nous deux était doublée par d’autres acteurs.

— Vas-y, oui, tu m’ouvres bien !

Le cul de Luce, lui, restait encore trop fermé à mon goût. J’avais beau le piquer de la langue, l’aspirer entre mes lèvres et l’enduire sans cesse de bave, son anus restait froncé, impénétrable. Quand je me reculais pour le regarder en tirant sur ses miches des pouces, je ne pouvais que constater qu’il restait tel quel, petit bourgeon aux fronces recroquevillées au milieu de la raie luisante de salive.

Luce ne se méfiait plus, elle donnait des coups de reins sans doute au même rythme que ceux de Myriam sur la queue de Gérard tant elle paraissait fascinée par ce qu’elle suivait à travers la grille. Réunissant index et majeur en pointe, je les ai passés dans sa fente pour les enduire du mélange de bave et de mouille grasse avant de les diriger sans prévenir vers le petit trou plissé. Je n’ai eu qu’à détendre l’avant-bras pour que la pique de chair bute sur le sphincter vierge. J’ai poussé sans me laisser fléchir et mes phalanges ont forcé l’anneau, s’enfonçant sur quelques centimètres dans le boyau étroit.

De surprise et de douleur mêlées, Luce s’est raidie et redressée comme un ressort, faisant bruyamment buter l’escabeau contre la cloison. Elle a étouffé son cri presque instantanément, mais n’empêche, j’étais bien sûr que ma cachette venait d’être éventée.

Tout en se tortillant pour échapper à mes doigts qui la taraudaient, Luce se couvrait la bouche pour ne pas faire davantage de bruit. Comme moi, j’imagine, elle guettait les bruits qui venaient de la chambre. Or, si Myriam ne donnait plus de la voix, on l’entendait haleter avec son amant.

Rassuré, j’ai recommencé à violenter le cul de la petite blonde, enfonçant mes doigts plus profondément dans son rectum, leur imprimant un mouvement tournant. J’étais d’autant plus excité de la branler de cette façon – brutalement et contre son gré qu’elle ne pouvait m’échapper, coincée sur l’escabeau, sans possibilité de protester autrement qu’en se trahissant auprès de son amie. J’aimais la voir onduler, le visage crispé, agitant les hanches, changeant de position sans réaliser qu’elle ne faisait qu’augmenter mon excitation.

À côté, j’ai entendu Gérard éructer en jouissant dans le cul de Myriam. Il fallait faire vite. Fébrilement, luttant pour conserver mon équilibre, j’ai ouvert ma braguette et je me suis branlé en continuant à pistonner le cul brûlant de la petite blonde.

7

J’ai très vite regretté le plaisir sadique que j’avais pris à maltraiter Luce dans le débarras. La première des conséquences fâcheuses de mon passage à l’acte a été la rencontre dans le couloir avec mon copain Gérard. Nous avons été tous les deux si gênés de nous retrouver face à face, sans doute à peu près dans la même posture embarrassante – en train de nous rajuster, visage rougeaud, regard fuyant – que j’ai su immédiatement que je l’avais perdu comme client. Son aventure avec Myriam resterait un obstacle entre nous. Personne n’a très envie de revoir celui qui l’a surpris en situation délicate.

Comme si cela ne suffisait pas, mes rapports avec les deux filles s’en sont trouvés encore détériorés. Depuis le début, elles se serraient les coudes et je n’avais fait que renforcer leur solidarité. Le soir même, j’ai adressé à Myriam des reproches tout à fait légitimes. Après tout, elle vivait dans mon appartement – et gracieusement – elle pouvait au moins respecter la règle élémentaire qui était de ne pas ramener de mecs chez moi. Elle a écouté mon speech avec un sourire plein d’ironie qui m’agaçait au plus haut point. J’ai haussé la voix, sans le moindre effet.

— Ah bon ? Vous n’êtes pas d’accord pour que je ramène quelqu’un, mais pour mater, là, il n’y a plus de problème ?

Elle s’est levée, me laissant à court d’arguments. Avant de me tourner le dos et de quitter la salle, elle m’a lancé, avec une expression pleine de dédain :

— Pourtant, Luce m’a dit que le spectacle vous avait beaucoup excité...

La petite blonde avait tout raconté en détail à son amie, je n’avais plus de doutes. D’ailleurs, j’avais trouvé la grille que j’avais posée entre la chambre et le réduit, obturée par un carton épais.

Du coup, j’étais définitivement brouillé avec Myriam et je savais d’expérience qu’elle ne tarderait pas à quitter le café. Mais plus grave encore, je m’étais également grillé auprès de Luce. Comme lorsque je l’avais forcée la première fois, elle me battait froid. Non seulement, il n’était plus question pour elle de céder à mes avances et de reprendre nos rendez-vous polissons de l’après-midi auxquels j’avais tant pris goût, mais elle refusait tout bonnement de m’adresser la parole autrement que pour les indispensables échanges professionnels.

J’en souffrais beaucoup. Certes, je craignais d’abord que mon affaire qui avait si bien tourné jusque-là n’en pâtisse, mais la frustration que m’imposait Luce en me privant de nos séances perverses commençait à me gagner. J’étais irascible, impatient avec les clients et j’avais moins d’entrain en me levant le matin.

Il me faut bien avouer que je commençais à me laisser aller. Ainsi, au lieu de vider discrètement dans l’évier les verres que m’offraient les clients, je les finissais et il m’arrivait d’être un peu gris en plein service, ce que j’aurais moi-même jugé impardonnable de la part d’un employé. C’était le cas ce jour-là : je venais de lier connaissance avec un des adjoints au maire et les tournées se succédaient. Le service tirait à sa fin et je suis allé voir en cuisine ce qui restait à Luce pour ce client un peu spécial.

Elle était au cellier, penchée sur le bac à salade, sa croupe étroite moulée dans un pantalon de velours usé jusqu’à la corde. Sentant ma présence, elle s’est redressée avec un sursaut. Je l’ai retenue en la prenant aux coudes, la caisse de laitue entre nous. Je lui ai dit que ça ne pouvait plus durer, que j’en pouvais plus et je ne sais quoi d’autre. L’alcool m’empêchait de réaliser à quel point je parlais fort. Je criais presque en secouant la petite blonde avec fureur. Elle avait peur, cela se voyait à ses traits crispés, s’entendait dans sa voix.

— Lâchez-moi ! Laissez-moi tranquille !

Ses cris m’ont ramené à la raison. Je me suis rendu compte de ce que je faisais et l’ai libérée. Elle est partie en trombe vers ses fourneaux, a jeté la salade et son tablier sur le plan de travail, avant de claquer la porte derrière elle. J’ai allumé une cigarette, essayant de retrouver une contenance avant de retourner à mes clients.

Madame A., la plongeuse, est passée près de moi pour ranger le faitout qu’elle venait d’essuyer et m’a lancé un regard ironique. Elle n’a rien dit, continuant son rangement pendant que je tirais sur ma cigarette. Nous nous observions mutuellement à la dérobée.

Madame A. – elle insistait pour qu’on l’appelle Sonia – était une Marocaine qui habitait l’immeuble. Elle faisait la plonge pour arrondir ses fins de mois et sans doute aussi pour s’occuper. Veuve, ses enfants élevés, elle se retrouvait seule. Je n’aurais pas su dire quel âge elle avait, entre quarante et cinquante ans sans doute, son visage aux traits réguliers était marqué de rides d’expression, des pattes d’oie au coin de ses yeux verts. Mais elle avait des gestes vifs et alertes et bien que ses robes amples aient dissimulé sa silhouette, on devinait à ses épaules qu’elle était encore mince. Je ne l’avais jamais vraiment regardée auparavant, mais il fallait reconnaître qu’elle était séduisante.

Est-ce qu’elle a deviné ce que j’étais en train de me dire ? En tout cas, c’est elle qui a fait le premier pas.

— Elles vous en font voir toutes les deux, ça oui !

Tout en briquant son évier, elle me considérait avec un mélange de sympathie et d’amusement.

— C’est dur ces filles de maintenant, elles ont que « non » à la bouche...

Elle a marqué une pause, posant les mains sur les hanches et levant vers moi ses yeux soulignés d’un trait de khôl.

— Moi, j’ai jamais dit non à mon mari...

Elle avait baissé la voix, prenant une intonation de confidence.

— Il pouvait me demander ce qu’il voulait, ah oui, tout, et je disais toujours oui ! Toujours !

Pourquoi m’avait-elle raconté ça ? J’étais surpris d’être aussi excité en retournant dans la salle.

J’aurais voulu expédier les derniers clients, mais la défection de Luce m’obligeait à être au four et au moulin. Sonia, elle, avait terminé. Elle m’attendait dans la cuisine, son tablier plié sous le bras. Je l’ai remerciée de sa compréhension et lui ai demandé de revenir le soir. Elle a hoché la tête avant d’ajouter, en posant la main sur mon avant-bras :

— Si elles vous font trop de soucis, vous n’avez qu’à monter prendre le thé. Un bon thé à la menthe, ça fait oublier les tracas.

Si elle avait eu vingt ans de moins, j’aurais pris cela d’emblée pour une proposition, mais vu notre différence d’âge, doublée du fait que nous étions voisins et qu’elle me dépannait d’un coup de main occasionnel en cuisine, il y avait toutes les chances pour qu’il ne s’agisse que d’une visite de courtoisie. Je retournais la question dans ma tête en mettant la dernière main au service. Pourtant, il y avait bien eu quelque chose d’équivoque dans ses déclarations. Et puis, pourquoi m’aurait-elle dit qu’elle ne disait jamais non à son mari, si cela n’avait pas été une invite ?

Il y avait déjà deux heures que Sonia était remonté chez elle et j’étais de moins en moins sûr de moi. Mais je me sentais désœuvré, mon appartement était vide, déserté par Myriam et Luce qui me fuyaient toutes les deux. J’ai pris un poste radio-cassette que m’avait laissé un copain représentant – cela remplacerait les fleurs – et je suis monté deux étages plus haut.

L’appartement de Sonia sentait bon l’encens. Elle m’a fait rentrer dans le salon, une sorte de boudoir oriental, plein de dorures, de tapis et de voilages. Elle s’était remaquillée, accentuant le trait de khôl sous ses yeux, rougissant ses pommettes et ses lèvres, et portait une robe légère au col brodé de fil doré. Le cadeau lui a plu, elle l’a rangé en disant que ce n’était pas l’heure de danser et m’a servi le thé, avant de s’asseoir sur le sofa, si près de moi que nos genoux se touchaient. Elle m’a regardé finir mon verre avant de m’adresser la parole.

— Je vois bien que ça doit être difficile pour vous. Vous savez, je ne dis rien mais je vois tout ce qui se passe...

Elle m’a resservi en se rapprochant encore, collant sa cuisse à la mienne.

— Tenir une affaire comme ça, tout seul, sans femme... Et en plus, ces deux chipies qui vous font des misères, je sais comme ça doit être dur.

Elle me regardait avec une expression compatissante à laquelle je n’aurais rien trouvé d’ambigu si sa jambe n’avait pas été collée à la mienne. Elle a de nouveau attendu que j’ai fini de boire.

— Quelquefois, c’est bien d’avoir quelqu’un de plus âgé. Pour se confier, se faire un peu gâter...

Je ne savais toujours pas si elle était en train de me proposer de jouer le rôle d’une seconde maman, ou celui de maîtresse. Imitant son attitude équivoque j’ai serré sa main dans les miennes. Elle s’est penchée en avant, m’envoyant une bouffée de son parfum sucré.

— C’est vrai, Sonia, c’est bon de se parler...

J’ai posé la main sur son épaule et elle s’est blottie contre mon épaule. Sa main s’est posée sur l’intérieur de ma cuisse. Elle me caressait doucement, remontant presque jusqu’à l’entrejambe. Sa voix était basse, un murmure.

— J’espérais bien que tu viendrais. Je vais te consoler...

Mon sexe était tendu sous mon pantalon et je restais immobile, attendant que sa main remonte plus haut et m’empoigne, mais elle me faisait languir.

— Je t’attendais, tu sais...

Elle a relevé la tête, une lueur canaille dans ses yeux verts.

— Tu veux voir comme je me suis faite belle pour toi ?

Sans vraiment comprendre, je lui ai répondu en la regardant dans les yeux que je l’avais déjà vu, qu’elle était ravissante. Elle a étouffé un petit rire.

— Pas là. Partout...

Pour m’éclairer davantage, elle s’est laissé aller en arrière sur le sofa. En appui sur les paumes, elle a relevé les genoux, faisant remonter sa robe sur des chevilles et des jambes fines. Le tissu tendu entre ses cuisses formait une tente sous laquelle je ne distinguais rien.

— Vas-y, regarde !

Elle avait pris l’initiative jusque-là mais c’était à moi d’agir maintenant. J’ai repoussé le vêtement avec lenteur, pour révéler ses jambes nues. Ses cuisses étaient fines au-dessus du genou mais s’alourdissaient en remontant vers les hanches larges.

Elle me fixait sous ses paupières mi-closes, sans chercher à feindre la moindre pudeur. Au contraire, elle cherchait mon regard, une lueur perverse dans ses yeux clairs. D’elle-même, elle a soulevé le bassin, m’incitant à trousser la robe jusqu’au ventre.

— Regarde ! Tu vois maintenant comme je me suis faite toute prête pour toi ?

Et dire que j’avais cru qu’elle voulait se montrer maternelle !

Le tissu léger roulé sous l’arrondi du ventre, elle m’exhibait le résultat de ses préparatifs. L’entrecuisse était parfaitement imberbe, le pubis totalement épilé. Elle ne s’était pas servie d’un rasoir : sa peau n’était pas irritée et ne portait pas la moindre trace de racines. Pourtant, signe de l’abondance de sa pilosité naturelle, une coloration sombre, presque noire dessinait un large triangle sur le renflement du bas-ventre et deux bandes sur l’intérieur des cuisses.

Pendant que je détaillais son sexe tondu, elle continuait à m’observer à travers ses cils, si excitée de s’exhiber devant moi que sa poitrine se soulevait au rythme rapide de sa respiration bruyante. Elle a écarté davantage les cuisses, son con s’est entrouvert, révélant des chairs roses et chiffonnées qui s’échappaient de la fente comme la pulpe d’un fruit écrasé.

— Tu sens ? Je l’ai parfumée au miel.

C’était vrai. Je distinguais le même parfum sucré et lourd que dans son cou, mêlé à des relents de talc. Je me suis penché assez pour que mon nez vienne frôler son pubis. Je sentais Sonia se tortiller d’excitation sur les coussins.

— Tu sens, dis ?

Renonçant à la faire languir davantage, j’ai ouvert la bouche et aspiré les lèvres pendantes. Elle a laissé échapper un hoquet et, dans un sursaut, m’a agrippé la nuque, comme si elle craignait que je m’arrête déjà.

Serrées dans ma bouche, les lèvres pendantes de sa chatte me faisaient l’effet d’une friandise molle, le goût fade de sa mouille, l’odeur suave de l’onguent dont elle s’était enduit le sexe m’excitaient. Elle se cramponnait à moi, poussant le bassin contre mon visage, frottant avec force sa vulve lisse sur mon menton, donnant des coups de reins en haletant. Sous ma langue, je sentais son clitoris et ses petites lèvres qui enflaient, devenant presque durs tant ils étaient engorgés.

Elle a joui d’un coup, avec un cri strident, ses cuisses battant contre mon visage comme si elle avait voulu me gifler avec.

Ses cris apaisés, elle s’est laissé aller en arrière. J’ai fait mine de me dégager, mais Sonia n’en avait pas eu assez. Elle respirait toujours aussi vite, expirant avec un sifflement. Ses doigts se sont serrés sur ma nuque pour m’empêcher de me redresser. La mouille continuait à s’écouler de son con, plus aigre qu’au début, et me poissait le menton.

— Fais-le encore ! S’il te plaît !

Peut-être n’avait-elle pas eu d’homme depuis longtemps, ou peut-être était-ce simplement qu’elle avait un tempérament exigeant. Les chairs rougies qui dépassaient de son con n’avaient même pas molli. Elle les poussait vers moi, cherchant à atteindre ma bouche.

Cette fois, je l’ai sucée avec davantage de brutalité, agaçant les petites lèvres entre mes dents, écrasant son bouton comme si j’avais voulu l’enfoncer dans sa vulve.

Elle a joui encore plus violemment que la première fois, poussant des cris qu’on devait entendre depuis le rez-de-chaussée, elle d’ordinaire si soucieuse du qu’en dira-t-on.

Quand je me suis redressé, j’avais tout le bas du visage humide. De la mouille mêlée de salive gouttait de sa chatte tuméfiée jusque sur le tissu du coussin, formant une petite flaque plus sombre à la naissance des fesses. Sonia était chavirée, le visage en sueur, des boucles collées au front, elle avait du mal à reprendre son souffle. Ses yeux réduits à une fente sous les paupières lourdes, elle a tendu la main dans ma direction.

— Maintenant tu fais ce que tu veux. Toi, tu m’as donné mon plaisir deux fois. Ce que tu veux.

Elle a laissé sa tête rouler sur le côté. Elle s’abandonnait à moi avec une telle passivité qu’elle semblait sur le point de s’endormir. Je lui ai pris un genou, le ramenant sur le côté pour l’inciter à se tourner. Elle a très bien compris et s’est installée elle-même en chien de fusil sur le sofa. Ramenant les genoux vers sa poitrine, elle a roulé le bas de sa robe dans le dos pour dégager sa croupe volumineuse.

— Tu fais ce que tu veux !

En répétant ses encouragements avec des intonations qui laissaient deviner qu’elle recommençait à être excitée, elle creusait les reins, tendant vers moi ses fesses grasses. Elles étaient si lourdes que, malgré sa position, elles gardaient leur sillon fermé, m’empêchant de voir entre elles. J’ai pris la main de Sonia, la guidant pour lui montrer comment je voulais qu’elle s’ouvre pour moi. Elle a reculé le bassin et tiré sur les chairs mates de sa croupe pour mieux s’exhiber.

La raie était d’un brun plus sombre encore que le pubis, presque noir. De ce côté-là aussi, elle avait fait disparaître ses poils. La trace de l’épilation récente dessinait un large cercle autour du pourtour anal.

— Et si ce que je veux, c’est te prendre par là ?

Joignant le geste à la parole, j’ai posé mon index sur la pastille plissée de son anus.

— Moi, je ne suis pas une femme qui dit non.

Le sphincter s’est écarté docilement sous la pression de mon index, j’ai glissé deux phalanges dans son rectum sans qu’elle réagisse. Je palpais les muqueuses brûlantes, faisant tourner mon doigt à l’entrée de son cul pour l’évaser. L’entrecuisse était tellement trempé que j’y ai prélevé un peu de mouille pour la lubrifier avant de diriger mon gland vers l’étoile bistre de son anus.

Elle venait de jouir deux fois de suite, pourtant elle paraissait toujours aussi impatiente. Recommençant à haleter, elle se tendait vers moi, les traits contractés. Je n’ai eu qu’à pousser pour que mon gland s’engouffre d’un coup dans son cul. Elle restait totalement immobile, s’ouvrant les fesses de la main, laissant son boyau aspirer ma queue, m’avalant à l’intérieur de son rectum par ses contractions successives.

C’était comme si elle m’avait sucé avec son cul, une bouche étroite et serrée qui moulait ma queue d’une façon parfaite. À ses traits, je n’aurais su dire si Sonia subissait ou prenait du plaisir. Est-ce qu’elle se servait de son cul ainsi uniquement pour me faire jouir ou y trouvait-elle son compte ? Et l’expression crispée de son visage reflétait-elle de la douleur ou seulement ses efforts pour pomper ma verge ?

Pour être honnête, je ne me souciais guère de la réponse. Je me suis laissé masser par son trou du cul brûlant jusqu’à ce que je jouisse violemment, vidant ce qui me paraissait des litres de sperme au fond du boyau serré.

Lorsque j’ai fini par me retirer, d’un geste agile, Sonia a plaqué le bas de sa robe entre ses grosses fesses, l’enfonçant dans la raie. Une précaution qui témoignait de son expérience : elle ne voulait pas tacher davantage les coussins du sofa par l’écoulement de mon sperme.

J’étais crevé et je me suis remis debout avec quelques difficultés. J’allais boucler mon pantalon quand Sonia m’a arrêté.

— Non, attends je ne veux pas que tu partes comme ça.

Elle a vu mon regard interloqué, le sien s’est porté vers mon pénis rougi et poisseux.

— Je vais te laver d’abord.

Elle a disparu une minute avant de revenir, munie d’une cuvette d’eau tiède et d’un linge, et s’est agenouillée devant moi ; soulevant ma verge molle sur sa paume, elle l’a lavée avec le plus grand soin puis l’a séchée avec des gestes doux.

Elle a relevé la tête avec un sourire canaille en voyant ma queue qui, sous ses bons traitements, recommençait à gonfler, frôlant son menton.

— Tu peux venir prendre le thé quand tu veux, tu sais. Maintenant tu es ici chez toi.

8

Pourquoi cette histoire n’avait-elle pas eu lieu plus tôt ? Je me sentais tellement mieux, enfin à l’aise pour faire mon boulot de patron sans tomber dans le jeu des deux filles. Maintenant que Sonia me satisfaisait pleinement sur le plan sexuel, je me sentais plus libre et donnait les ordres qu’il fallait à la cuisinière comme à la serveuse sans y réfléchir à deux fois.

J’avais bien ressenti une certaine gêne au moment de payer ses heures à Sonia. J’avais mis dans une enveloppe une liasse plus épaisse, voilà tout, mais pas trop pour qu’elle n’ait pas l’impression que je rémunérais ses prestations en chambre. Elle m’a remercié sans sous-entendus. Elle n’était pas comme Luce et Myriam et ne cherchait pas à utiliser nos rapports pour obtenir des avantages professionnels. J’appréciais ce style de femme, sinon soumise, mais respectueuse qu’elle avait aussi bien au lit que dans la cuisine où les signaux qu’elle m’envoyait restaient toujours parfaitement discrets et où ses « oui, Monsieur » sonnaient pour moi comme des invites.

Avec elle, nous avions vite pris nos habitudes – tellement pratiques pour moi –, il me suffisait de passer un coup de fil dans l’après-midi pour lui demander si elle voulait bien « m’offrir le thé ». Elle n’avait dit non que deux fois, et encore, ce n’était qu’en raison de la visite de cousines à elle.

Mes deux autres employées n’étaient pas aussi agréables. Mais les choses étaient en train de changer d’une manière insidieuse. En apparence, elles faisaient encore bloc contre moi, mais je sentais bien que Luce se forçait. Pour elle, le conflit n’était pas un état naturel. Quant à Myriam, elle voyait mon copain Marc presque tous les jours. Ce qui me blessait, c’est qu’il l’attendait dans sa voiture au lieu de rentrer dans le café. En tout cas, ils n’allaient pas tarder à se mettre en ménage et Myriam m’avait officiellement prévenu de son départ. Elle ne restait qu’en attendant que je l’ai remplacée au service.

Malgré sa nouvelle situation, quasi maritale, Myriam n’avait pas pour autant changé de style ; ses tenues étaient toujours aussi provocantes : décolletés pigeonnants, jupes ultra courtes, ou fendues haut sur la cuisse, pantalons si moulants qu’on aurait dit des collants. Il m’arrivait souvent de la regarder en me rappelant son cul opulent étalé sous mes yeux dans son ancien appartement. Je ne faisais que me répéter que j’avais raté le coche, que j’aurais bien voulu en faire ma maîtresse régulière moi aussi et la traiter comme je traitais Sonia.

C’était trop tard et il ne servait à rien de ressasser ce qui aurait pu avoir lieu, bien sûr, mais ces pensées-là ne se calmaient pas, elles devenaient de plus en plus fréquentes à mesure que son départ approchait.

Un après-midi où elle avait entraîné Luce pour une virée shopping, je suis entré dans leur chambre, bien décidé à récupérer au moins quelques-uns des Polaroïds que nous avions rapportés de chez son ex. Qu’allait-elle en faire de toute façon ? Je la voyais mal les montrer à Marc en disant « chéri, voilà les photos qu’on faisait avec Machin. ». Il n’y avait pas grand-chose comme mobilier et guère de cachettes possibles dans la pièce. J’ai trouvé la boîte au fond du panier de linge sale. Je l’ai ouverte avec la même fébrilité que si je n’avais pas su ce que j’allais trouver à l’intérieur. J’ai rapidement fait mon choix parmi les instantanés, en fait, je ne me souvenais parfaitement de chacun et ma sélection était déjà faite avant d’ouvrir la boîte.

Ce n’est qu’une fois les photos en poche que j’ai remarqué l’absence des deux godes. Logiquement, j’aurais dû les trouver dans la même cachette que les Polaroïds, à moins que... S’ils n’étaient plus dans leur boîte, c’est qu’on s’en était servi. Revoir les formes dénudées de Myriam m’avait déjà considérablement excité, l’imaginer en train de se servir des deux vibromasseurs m’a donné une érection. Avec le tempérament de la brune et son goût de la manipulation, elle avait peut-être même poursuivi ses jeux saphiques avec Luce, la petite blonde lui étant toute dévouée. L’idée m’excitait tellement que j’en cherchais confirmation. Je fouillais d’abord le chevet de Myriam puis celui de sa complice avant de soulever le matelas. Ils étaient là tous les deux du même côté, celui de Luce. Le plus petit des deux avait roulé presque jusqu’au milieu du lit, sans doute l’avait-on négligé. L’autre, un long cylindre cannelé de plastique blanc était au bord du sommier, à portée de main en somme. Il n’y avait pas de doute que celui-là avait servi depuis peu, le plastique luisait, encore poisseux de lubrifiant et, en le soulevant, je découvris un poil frisotté, d’un blond qui trahissait sa propriétaire.

J’avais la bouche sèche, les mains tremblantes en reposant le godemiché. Ainsi c’était Luce qui s’en servait. Seule ? Ou est-ce que Myriam lui infligeait des pénétrations forcées, connaissant sa nature soumise ? Si elle avait été là, je lui aurais volontiers posé la question. Je m’imaginais descendre à la cuisine pour la surprendre en lui présentant l’objet encore souillé d’elle.

Un mois plus tôt, je me serais sans doute masturbé pour me calmer, mais désormais j’avais mieux et tout près de moi. Après avoir remis un semblant d’ordre et caché les clichés volés dans un livre de recettes, j’ai monté quatre à quatre les marches qui me séparaient du palier de Sonia.

Elle m’a ouvert en restant à moitié cachée par le battant. Ma visite la surprenait, l’embarrassait même à en juger par son expression. Je n’avais pas téléphoné comme je le faisais d’habitude et elle m’en a fait le reproche.

— Tout de même, je ne suis pas maquillée !

Je l’ai serrée contre moi, commençant à la peloter avant même qu’elle ait refermé la porte.

— Je m’en fous de ton maquillage, je te veux comme ça, naturelle !

Elle m’a repoussé fermement.

— Non, non, non, une femme, elle doit se faire belle pour son homme !

Je n’avais qu’à me ranger à ses arguments et prendre mon mal en patience. Elle m’a servi le thé avant de disparaître en déclarant qu’elle allait se faire une beauté.

En entendant un bruit d’eau, mon érection qui s’était calmée est revenue aussitôt. Je commençais à peine à réaliser la nature de mon vice. Jusque-là, malgré mes expériences perverses avec la petite Luce, je m’étais pas avoué clairement à quel point les jeux d’eau, de salles de bain ou de cabinet, m’excitaient. Là, il fallait me rendre à l’évidence, le bruit du robinet suffisait à me faire bander, la simple idée que Sonia était peut-être en train de se laver m’échauffait tellement que j’ai posé ma tasse vide et suis entré à pas de loup dans le petit couloir.

Au bruit, il m’a été facile de repérer la salle de bains. Elle avait laissé la porte légèrement entrouverte et je n’ai eu qu’à la pousser de quelques centimètres pour voir à l’intérieur.

Sonia était assise à califourchon sur le bidet, face au robinets, et elle me tournait le dos. Elle n’avait pas ôté sa robe mais l’avait nouée sur ses reins afin de dégager sa croupe. Dos cambré, jambes écartées, ses fesses lourdes rehaussées par le rebord de porcelaine paraissaient énormes en regard de la minceur de la taille, comme deux ballons de chair mate dégagés du reste du corps.

En guise de maquillage, c’était sa toilette qu’elle était en train de faire. Elle ne se servait pas de gant mais recueillait un peu d’eau savonneuse au creux de sa paume et s’en frottait le sexe brièvement avant d’en asperger le sillon imberbe de sa raie et de le frictionner avec énergie, appuyant de tous les doigts sur le pourtour anal avant de le rincer en l’aspergeant d’eau claire puis de répéter l’opération. Déjà naturellement étendu, l’anus et sa couronne s’étalaient sous de telles frictions et le brun du cratère strié virait au rouge sombre. Preuve qu’elle ne m’attendait pas, de courtes pousses de poils naissants dessinaient une couronne autour du périmètre anal.

Elle s’est redressée en poussant sur les jambes pour tendre la main vers le placard. Elle a sursauté en me voyant. La surprise passée, elle a eu une expression honteuse et a laissé tomber le pan de sa robe sur ses fesses tout en repoussant la porte du placard.

— Tu es impatient, chéri ?

En essayant de retrouver une contenance, elle m’a lancé un sourire forcé.

— Donne-moi juste une minute et j’arrive !

Voyant que je ne bronchais pas, prenant plaisir à l’embarras dans lequel ma présence la plongeait, elle a insisté, gardant son sourire artificiel.

— Allez, laisse-moi, gros vilain !

— J’ai pas envie, ça m’excite de te voir comme ça.

Elle a rechigné, me demandant une nouvelle fois de la laisser ne serait-ce qu’une minute. Je n’en avais pas l’intention. Au contraire, je me suis approché et me suis laissé tomber à genoux derrière elle. La cotonnade de sa robe, détrempée d’humidité, moulait les larges rondeurs de sa croupe. Elle essayait de me repousser, mais j’ai profité de ce qu’elle coupait l’eau pour soulever complètement le pan de tissu. Elle renâclait mais ça m’était égal. Je l’ai poussée en avant pour l’obliger à se cambrer davantage, détaillant la raie où le crin recommençait à pousser comme une barbe de trois jours, les reliefs de son trou du cul rougis par les frottements de la toilette et, plus bas, le papillon de chair qui dépassait de la fente, les petites lèvres comme deux ailes écartées, langues de chairs rosâtres qui frôlaient la surface mousseuse de l’eau du bidet. J’y ai glissé la main, agaçant les chairs pendantes, les secouant de droite à gauche comme si j’avais voulu les débarrasser de leur eau. Elle essayait de repousser mon bras.

— Arrête un peu ! Laisse-moi me sécher et j’arrive...

En se contractant pour essayer d’échapper à mon intrusion, elle m’a lancé une œillade vulgaire.

— Tu me feras tout ce que tu veux là-bas !

J’ai fait semblant de m’exécuter et j’ai cessé de tripoter son sexe, mais ce n’était que pour mieux revenir à la charge.

— Et là, dans ce placard, qu’est-ce qu’il y a donc ?

Elle a tendu le bras mais j’avais été plus vif qu’elle et découvert sur l’étagère, au milieu de tubes d’onguent et de savonnettes encore dans leur boîte, une grosse poire de caoutchouc d’un rouge délavé.

— Tiens, tiens, à quoi est-ce que ça peut te servir ça ?

Elle a détourné la tête et fermé les paupières, refusant d’entrer dans mon jeu de faux naïf.

— Laisse-moi, s’il te plaît !

Elle avait abandonné ses inflexions aguicheuses et parlait sérieusement, d’une voix sèche, ce qui n’a fait que m’exciter davantage et me confirmer dans mes intentions.

En me penchant, j’ai lâché un filet de bave dans la raie que sa position lui interdisait de refermer. Du bout du doigt, j’ai étalé sur les replis de son anus la salive rendue épaisse par l’excitation.

— C’est pour nettoyer ta chatte ou ton cul que tu t’en sers, Sonia ?

Elle se tenait aussi raide que possible, refusant d’ouvrir les yeux ou de répondre à mes questions obscènes.

— Pour les deux, je parie ! Pour sentir bon devant et derrière, n’est-ce pas ?

Sans avoir l’expérience de ce genre d’instruments, je trouvais la canule plutôt large, le tube de plastique noir était largement du diamètre de mon pouce. Peut-être la poire avait-elle pour Sonia d’autres fins qu’utilitaires.

— Tu aimes bien te laver partout, Sonia ? Etre bien propre dedans ?

Elle ne répondait pas, restait muscles tendus, les yeux clos, appuyée à la faïence murale. Sa respiration était devenue rapide, d’appréhension ou peut-être d’une excitation aussi trouble que la mienne. J’ai dirigé la canule vers le fond du bidet et pressé la poire pour la remplir d’eau savonneuse.

— Aujourd’hui, c’est moi qui vais le faire à ta place, c’est moi qui vais le récurer ton petit trou !

Elle est restée stoïque attendant que je m’exécute sans changer de position, ne fuyant ni ne s’ouvrant, s’en remettant passivement à ma volonté. Son sphincter était suffisamment rodé pour qu’un peu de salive suffise à faciliter le passage du tube de plastique. Son visage est resté impassible pendant que la canule glissait dans son rectum.

— Je vais te laver tout au fond !

J’ai pressé d’un coup bref sur la poire, envoyant un jet d’eau tiède dans le boyau. Cette fois, elle a eu un sursaut et son front s’est plissé. Je cherchais à la faire parler, j’aurais voulu qu’elle me réponde sur le même ton que celui j’employais.

— Pas assez. Il faut que tu en prennes un peu plus.

Cette fois, je gardais la poire serrée sous mes doigts plus longtemps. La voir se tortiller pendant que le liquide lui giclait dans l’intestin me faisait bander. Pourtant elle restait muette, les lèvres pincées, une expression fermée sur le visage.

— Encore ! N’est-ce pas que tu vas en prendre un peu plus ? Il faut nettoyer tous les recoins !

— Non, ça suffit, arrête !

Je ne l’ai pas écoutée et j’ai vidé la poire avec un plaisir mauvais, pistonnant l’anus de la canule que je faisais coulisser dans le cratère en expulsant les dernières gouttes.

L’abondance du liquide et le pistonnage de la canule la faisaient pousser sur ses jambes pour se redresser mais je l’en ai empêchée et l’ai rassise de force sur le bidet. En même temps, d’un coup sec, j’ai retiré la canule de son cul. Elle a poussé un petit couinement de douleur et s’est laissé retomber sur la porcelaine. Je lui ai ouvert les fesses des deux mains.

— Alors, voyons si c’est propre là-dedans !

— Oh non, s’il te plaît, non !

Sa voix avait des accents affolés. Elle s’est cambrée, jetant un bras derrière elle pour essayer de retenir le flot qu’elle sentait sur le point de s’échapper, plaquant ses phalanges sur l’anus pour tenter de l’obturer comme un bouchon. Mais c’était trop tard, elle avait beau se contracter, serrant les replis de l’orifice comme s’il clignait de l’œil, déjà l’eau que je lui avais injectée dans le rectum commençait à s’écouler. Quelques gouttes d’abord, puis, comme un barrage qui cède, un jet dru d’une eau rendue mousseuse par le savon et brunie de matière fécale est venue éclabousser le rebord du bidet.

— Oh non, ne regarde pas ça !

Elle s’est caché le visage dans les mains, incapable de contrôler les contractions de son trou du cul qui s’ouvrait et se fermait spasmodiquement, laissant voir les muqueuses rougies en crachant par à-coups le liquide brunâtre.

Je n’ai même pas attendu qu’elle finisse. Un filet s’écoulait encore entre les fronces de l’anus, lui souillant le périnée et la naissance des cuisses, quand je l’ai saisie à la taille, la tirant en arrière pour que les deux bosses de son cul imposant dépassent du bidet et s’étalent à ma portée. J’ai dirigé mon sexe vers l’anus que je venais de martyriser, fouillant du gland entre les replis encore mouillés. Mais l’eau n’a rien d’un bon lubrifiant, le bout de ma verge commençait à brûler et je n’arrivais à rien. Sonia avait mal, même si elle ne se plaignait pas, je le voyais à la grimace qui déformait ses traits. Avec une plainte étouffée, elle a tendu la main pour m’indiquer de nouveau le placard qui jouxtait le bidet. Négligeant les tubes de pommade, j’ai ouvert d’instinct une boîte poussée au fond du rayonnage, aussitôt l’odeur de miel dont je trouvais d’ordinaire son entrecuisse parfumé m’a atteint les narines. Prélevant une noisette de l’onguent j’en ai enduit le sillon trop humide et l’extrémité de mon pénis.

Cette fois, elle s’est ouverte sans difficulté sous ma pression. Les replis irrités de son anus se sont docilement écartés. J’ai continué à pousser, excité de l’entendre haleter de plus en plus rapidement à mesure que la tige de mon sexe disparaissait dans le rectum lubrifié.

D’ordinaire je la faisais toujours jouir avant de l’enculer. Peut-être qu’aujourd’hui elle allait prendre son plaisir avec moi.

Je me suis reculé pour mieux voir ma queue fichée jusqu’à la racine entre les ballons sombres de son cul. Mais je voulais la faire jouir et, renonçant au spectacle de la bague distendue par ma verge, je me suis penché sur son dos pour glisser la main entre ses cuisses, serrant ses lèvres proéminentes entre mes doigts, écrasant son clitoris sous ma paume.

Elle n’a pas été longue à jouir, mais j’ai eu du mal à l’attendre tant nos préliminaires m’avaient excité. Je ne sais pas si elle a crié plus fort que d’habitude, tant je beuglais moi-même en me vidant en elle.

Quand j’ai enfin libéré son trou du cul, elle respirait encore bruyamment, ce qui donnait à ses paroles une intonation hachée. Elle avait dans les yeux une lueur salace, comme si elle avait eu envie de recommencer aussitôt. Son sourire était tout à la fois narquois et aguicheur.

— Et cette toilette-là, est-ce que tu vas me laisser la faire toute seule ?

Sans trop comprendre, encore groggy, étendu sur le tapis de bain derrière elle, je me suis contenté de secouer la tête. Elle s’est cambrée tendant les deux mains derrière elle pour écarquiller ses grosses fesses, faire bâiller l’orifice tuméfié par la canule puis par ma verge. Elle a poussé et les fronces se sont contractées, s’enroulant vers l’extérieur avec un bruit sifflant avant de lâcher une coulée de sperme qui a formé une flaque sur le carrelage, laissant un long fil s’étirer et pendre en suspens au-dessus du bidet. Elle l’a récupéré du bout de l’index.

— Alors, c’est sûr, il faut que je me nettoie toute seule maintenant ?

9

Pressée de jouer exclusivement les amoureuses avec Marc, et sans doute désireuse d’oublier le café, son propriétaire et ce qu’elle y avait vécu, Myriam s’était démenée pour trouver quelqu’un prêt à la remplacer au service. Elle avait jeté son dévolu sur Jacky, un Calabrais de vingt-cinq au plus, éphémère propriétaire d’une pizzeria qu’un contrôle fiscal avait mis sur la paille. J’avais toujours souhaité avoir une femme en salle, mais maintenant l’affaire était lancée et, après tout, peut-être que le volubile Jacky avec son accent chantant allait séduire la clientèle féminine.

Il y avait eu une autre raison à la priorité que j’avais jusque là donnée aux serveuses, celle que Luce avait si bien énoncé au tout début de l’entreprise : qu’un serveur la draguerait et que je le supporterais mal. Etait-ce encore vrai, alors que, sous la mauvaise influence de Myriam, nous nous comportions désormais comme deux parfaits étrangers ?

C’était en tout cas une période difficile pour Luce. Avec le départ imminent de sa complice, la petite blonde commençait à craquer. Sa détermination à me battre froid faiblissait. Elle se montrait plus souriante et quelquefois, presque flirteuse. Elle qui supportait mal les conflits, appréhendait sans doute de se retrouver en tête à tête avec moi en mauvais termes et sans la « protection » de Myriam.

Jacky était venu travailler une semaine avec nous pour se familiariser avec la maison avant de prendre définitivement le relais. Le samedi soir – dernier service de Myriam –, il régnait une ambiance particulière au café, une atmosphère de fête teintée de tristesse comme si, au fond, tout le monde s’aimait bien et était triste de se quitter. Marc était venu dîner avec deux de ses amis et les tournées allaient bon train, c’était à qui offrirait le plus de verres à l’autre.

À la fin du service, il ne restait plus qu’eux dans la salle, Myriam s’était assise à leur table et on les entendait rire depuis la cuisine où j’avais apporté un cocktail à ces dames. Jacky était là, lui aussi, hilare comme à son habitude, en train de raconter une énième anecdote du « pays ». C’était à Luce qu’il s’adressait en la dévorant des yeux pendant qu’elle éclatait de rire, si près d’elle que ses mains ne cessaient de la frôler. Il m’a bien fallu reconnaître que la prédiction de la blonde était toujours valable : je sentais monter la jalousie en observant le manège de l’Italien. Posant la main sur l’épaule de Luce, il a changé de ton, baissant la voix pour se rendre plus sensuel.

— Pourquoi est-ce qu’on irait pas danser tous les deux ?

Luce a souri, franchement amusée.

— Quand ça, maintenant ?

— Eh bien, oui, tu as fini la cuisine, non ?

Elle a eu un petit rire coquet et son regard, passant par-dessus l’épaule de Jacky, est venu se planter dans le mien. Elle a paru hésiter, faisant attendre sa réponse plus que nécessaire.

— Jacky, je crois qu’on va rester copains, rien d’autre.

Il s’est tourné vers moi en rigolant.

— Dites, qu’est-ce qui se passe ici ? Je t’invite et tu le regardes lui. Vous êtes à la colle, ou quoi ? Il faut demander l’autorisation au patron pour sortir ?

Il avait dit ça sur le ton de la plaisanterie mais il y a eu un moment de gêne dans la cuisine. Luce a essayé de cacher son rougissement en se retournant vers le piano. Je souriais bêtement sans savoir trop quoi dire et Sonia a lâché un instant son torchon pour m’observer elle aussi, partagée entre la jalousie et la curiosité. Jacky, sentant que l’ambiance virait à l’orage, s’est tourné vers elle avec beaucoup d’à-propos.

— Et vous Madame Sonia, ça vous dit de sortir en boîte avec moi ?

En même temps, il la prenait à la taille pour l’attirer dans une danse. Elle a pris une mine faussement outrée, lui criant de la lâcher tout en riant. Il a insisté, la serrant contre lui, les mains au creux des reins.

— Vous allez me fiche la paix, oui !

Malgré ses protestations de pure forme, il était évident qu’elle était amusée par ce gredin et flattée par son geste, elle qui avait deux fois son âge. J’ai saisi l’occasion pour retourner en salle, croisant brièvement le regard de Luce avant de sortir.

C’était un premier signe. Et d’importance. En se comportant comme elle l’avait fait, Luce faisait amende honorable et témoignait de sa volonté de faire la paix. Si ce n’est davantage. Je me sentais de nettement meilleure humeur en retournant à la table des fêtards.

Le second signe n’a pas tardé à suivre. Myriam ayant fait ses adieux à tous et filé avec son Marc. J’ai raccompagné Luce en cuisine, Sonia était remontée chez elle, il ne restait plus en salle que Jacky qui prenait un dernier verre avec deux « collègues ». Luce a jeté son tablier dans la corbeille, l’air abattu.

— Bon, eh bien, je crois que je vais monter.

Sa poitrine se gonflait de sanglots et, d’un coup, elle a fondu en larmes. J’ai ouvert les bras et elle s’est blottie contre moi, pleurant bruyamment en serrant son corps menu contre le mien. Loin de partager son chagrin, j’aimais de plus en plus le tour que prenaient les choses. J’essayais de prendre un air sincère pour lui cacher l’excitation qui commençait à me gagner.

Lorsqu’elle a fini par se calmer, je lui ai essuyé les joues. Elle a risqué un sourire timide en battant des cils.

— Je dois avoir l’air fin ! Bon, allez, cette fois je monte.

Pourtant elle ne bougeait pas, restant plantée là devant moi, attendant un signe quelconque de ma part, un baiser peut-être. Je me suis contenté d’ébouriffer ses courtes mèches blondes, comme on fait aux gamins en lui souhaitant bonne nuit avant de retourner au bar pour boire une bière avec les copains de Jacky. Pas que j’en ai eu terriblement envie, mais je ne voulais pas laisser croire à Luce qu’elle pouvait me retourner aussi facilement. Je tenais à ce qu’elle donne davantage de sa personne pour se faire pardonner sa trahison à mon égard.

Je ne suis pas resté plus d’une demi-heure en bas, les trois Italiens sont partis vers la rue Dormoy et les discothèques et j’ai tiré le rideau.

En haut, j’ai trouvé le couloir allumé, ce qui était inhabituel. Sans savoir pourquoi, une intuition soudaine, j’ai ouvert la porte du débarras jouxtant la chambre des filles, mon ancien poste d’observation. En haut de la cloison un rectangle lumineux se découpait. Je me suis approché pour en être sûr, mais il n’y avait pas de doute à avoir : le carton que les filles avaient utilisé pour obturer mon poste d’observation avait bel et bien disparu. Le message était clair, elle me rendait le droit de jouer au voyeur, me donnait l’autorisation de la mater, et peut-être même m’y incitait-elle.

Ma respiration s’est accélérée. J’avais l’impression d’entendre les battements de mon cœur. Pour retrouver mon sang-froid, je suis allé jusqu’à la cuisine boire un verre de lait et allumer une cigarette. La bière m’avait donné envie de pisser et j’allais vers la salle de bains lorsque Luce est sortie de sa chambre, trottant à petits pas rapides pour me passer sous le nez.

— Désolée, pardon !

Je lui ai dit de ne pas s’en faire d’une voix mal assurée. Il y avait longtemps que je ne l’avais pas vue nue ou même en petite tenue et là, elle ne portait qu’une paire de chaussettes et un tee-shirt si court qu’il dévoilait à chacun de ses pas la fossette de ses fesses menues.

En essayant de contrôler ma respiration, je lui ai laissé quelques secondes avant de rentrer à mon tour. J’ai mimé l’indifférence, m’examinant dans le miroir, mettant du dentifrice sur ma brosse. Je guettais le bruit du pipi contre la cuvette mais rien ne venait, est-ce qu’elle faisait semblant, juste pour m’aguicher ?

On est restés un moment comme ça tous les deux en silence à attendre que quelque chose vienne. Finalement, il y a eu un bref ruissellement, trois gouttes, pas plus. En réalité, elle n’avait eu aucune envie en se précipitant avant moi à la salle d’eau, si ce n’est celle de m’exciter.

Elle s’est redressée avec un sourire faussement gêné, sans avoir – comme à son habitude – utilisé de papier. J’ai fait un pas de côté pour lui barrer la route.

— Je croyais que tu avais très envie, que ça pressait ?

Elle a rougi, sans baisser les yeux pour autant.

— Moi aussi. Moi aussi je croyais que j’avais envie mais...

Je ne l’ai pas laissée finir. Posant un bras autour de ses épaules, j’ai passé la main entre ses cuisses, écartant les frisottis châtains à la recherche d’humidité. Même s’il n’en avait pas coulé beaucoup, la fente et les poils qui l’entouraient étaient bien mouillés.

— Ou plutôt, tu avais envie le faire devant moi, pas vrai ?

Je sentais que je prenais un ton menaçant mais je n’arrivais pas à m’en empêcher. Je la caressais sans douceur, cherchant à poisser mes doigts.

— Elle n’aimait pas les jeux de pipi, ta copine ?

Elle n’avait pas cessé de rougir mais ses yeux avaient pris cette expression craintive qui m’excitait malgré moi. Sans attendre qu’elle réponde, j’ai posé mes doigts – d’où émanait l’odeur forte de son con, mélange de mouille et de pisse – sur sa bouche, forçant pour qu’elle entrouvre les lèvres et les suce.

— Est-ce qu’elle aimait le goût de ta chatte, au moins ?

J’ai remouillé mes doigts à son sexe, les enfonçant cette fois dans son vagin, fouillant aussi loin que je pouvais avant de les lui remettre dans la bouche. Elle n’a pas résisté davantage qu’auparavant. Passive, elle écartait largement les lèvres, suçant ses propres écoulements avec un bruit humide. Son regard n’était ni complice ni effrayé mais plutôt terne, comme voilé par un plaisir pervers à ce que je me serve d’elle comme bon me semblait.

— Eh bien moi, tu vois, c’est pour de bon que j’en ai envie !

Sans la lâcher, j’ai baissé mon jean pour dégager ma queue, gonflée mais pas encore en pleine érection. J’ai libéré ma vessie mais l’urine n’a coulé qu’en filet bref. L’envie de pisser était contrariée par l’excitation, ma queue se dressait, agitée de secousses et chaque jet me demandait un effort.

Luce, à côté de moi, respirait bruyamment, ses petits seins pointus tendant le coton du tee-shirt. Elle a levé vers moi des yeux somnolents et j’ai compris qu’on pensait tous les deux à la même chose. Je n’ai eu qu’à lui presser légèrement la nuque pour qu’elle se laisse tomber à genoux à côté de la cuvette. Les paupières mi-closes, elle a tendu le cou, présentant son minois de trois quarts. J’ai dû piner la base de ma verge pour m’empêcher de bander et poussé avec effort pour que la pisse s’écoule enfin.

Elle a sursauté quand le liquide jaunâtre est venu lui frapper la joue. Avec un couinement, elle a détourné la tête par réflexe. Ses cheveux et sa nuque se sont retrouvés baignés d’urine. Son tee-shirt a pris une teinte sombre en se gorgeant de pisse. Mon sexe s’est redressé, interrompant le débit. J’avais du mal à articuler tant j’étais excité d’imposer cette humiliation à Luce.

— Ta bouche ! Ouvre-la !

Elle a obéi après une brève hésitation et a levé lentement la tête vers moi, le front et les paupières plissés d’appréhension, les lèvres entrouvertes.

— Ouvre plus !

Elle a émis un bruit de gorge et, contractant encore ses traits, elle a arrondi les lèvres, laissant pointer le bout de sa langue. Je me suis penché pour l’agripper par la nuque, saisissant une poignée de cheveux détrempés et l’ai forcée à se soulever, rapprochant son visage de mon gland enflé.

Le ventre contracté, j’ai réussi à me relâcher. Un jet plus dru que les précédents lui a giclé en pleine bouche. Elle a reculé la tête d’un geste vif et, avec une grimace de dégoût, a refermé à demi les lèvres. Je l’ai suivie dans son mouvement, en soulevant ma verge pour la maintenir braquée vers le bas de son visage. Sans refermer complètement la bouche, elle bloquait de la langue l’entrée de la gorge, laissant l’urine lui emplir la bouche avant de s’écouler à la commissure, lui ruisseler sur le menton et jusque dans le cou, son tee-shirt absorbant le reste comme une éponge.

En sentant le flot de pisse se tarir, son visage avait commencé à se détendre. Elle rouvrait les yeux, battant des cils pour en chasser les gouttes qui s’y étaient accrochées.

— Avale ! Je veux que tu boives !

Cette nouvelle exigence vicieuse ne l’a pas fait réagir. Je l’ai entendue déglutir deux fois, mais trop tard, ayant laissé s’écouler la plus grande partie de l’urine. Elle n’a pas levé les yeux vers moi, comme si elle n’osait pas affronter mon regard. J’avais le souffle court et ma respiration bruyante m’empêchait d’entendre la sienne mais je n’avais aucun doute sur son état d’excitation : sa main tremblait quand elle l’a posée sur ma queue, maintenant complètement dressée.

Sans changer de position, toujours agenouillée sur le carrelage, son visage humide de pisse au-dessus de la cuvette des W.-C., son visage à quelques centimètres de mon sexe, elle a commencé à me sucer. Je devrais plutôt dire me branler parce qu’elle ne tenait entre ses lèvres que l’extrémité du gland qu’elle agaçait de petits coups de langue sur le frein. Elle s’appuyait de la main gauche au rebord de la cuvette et agitait la droite enroulée fermement sur ma verge.

— Le sperme aussi, tu veux l’avaler ? La pisse, ça ne te suffit pas ?

Elle répondit par un bruit de gorge, continuant sa masturbation mécanique, déterminée à me faire jouir rapidement sans m’accorder un regard ni un mot.

Pisser sur elle m’avait tellement excité que j’étais incapable de résister à ses caresses, ni même à faire durer le plaisir. Mes cuisses se sont mises à trembler et j’ai joui presque immédiatement. D’une ruade involontaire, je me suis enfoncé loin dans sa bouche à l’instant où je commençais à éjaculer. Elle a eu un hoquet, ses yeux se sont agrandis. Ma queue enfoncée trop loin et mon sperme qui lui giclait directement au fond de la gorge l’étouffaient. Lâchant ma verge, elle m’a repoussé pour se dégager. Elle a eu un haut-le-cœur, recrachant sperme et salive dans la cuvette, en filets gluants. Encore tordu par les spasmes de l’orgasme, j’ai empoigné ma queue, achevant moi-même ce qu’elle avait commencé. Mon sperme continuait à gicler, retombant sur ses mèches, son front, déjà mouillés d’urine.

J’ai fermé les yeux un instant et l’ai entendue pousser un râle. J’ai cru qu’elle étouffait encore, ou qu’elle était prise de nausée, mais c’était tout autre chose. À quatre pattes devant le siège des toilettes, son visage souillé appuyé au creux d’un bras, elle se branlait à son tour. Les cuisses resserrées sur sa main, sa croupe étroite agitée de secousses, il ne lui a fallu guère plus de temps qu’à moi pour jouir.

J’avais repris mon souffle quand elle s’est relevée mais elle haletait encore. Elle a fait passer son tee-shirt détrempé de pisse par-dessus ses épaules et s’en est servi pour enlever les coulures blanchâtres qui souillaient son minois juvénile. Elle s’est approchée de moi et j’ai cru qu’elle voulait entrer dans la baignoire pour se doucher. Mais au lieu de ça, elle m’a pris par la main et m’a entraîné vers sa chambre.

— Viens, faire ça, ça m’a donné trop envie...

10

Le départ de Myriam a été salutaire. Sur le plan personnel d’abord, puisque cela m’avait permis de retrouver une Luce entièrement soumise à mes désirs, dont j’usais à ma guise, mais aussi sur un plan professionnel. Après deux semaines avec Jacky au service, force était de reconnaître que son infatigable bonne humeur avait sur nous tous comme sur la clientèle une influence positive. Sa joie de vivre et son sourire communicatif faisaient bien plus pour la fréquentation du café que les tenues provocantes de Myriam.

La seule qui finalement avait à regretter le départ de la brune et les tensions qui régnaient au restaurant lorsqu’elle y était encore, c’était Sonia. Car, maintenant que j’avais repris mes jeux vicieux avec Luce, je la négligeais. Pas une fois je n’étais monté « prendre le thé » depuis ce samedi soir où Myriam avait quitté l’établissement et où Luce et moi avions eu des retrouvailles perverses dans la salle de bains.

La veuve ne m’avait pas fait le moindre reproche. Elle ne s’était pas permis la moindre allusion à nos habitudes de l’après-midi que j’avais brutalement abandonnées. Il m’arrivait de temps à autres de percevoir son regard posé avec dureté sur Luce, ou de l’entendre parfois soupirer quand nous nous frôlions dans la cuisine. Du reste, je n’avais pas cessé de la désirer, c’était simplement que Luce me prenait tout mon temps et toute mon énergie.

Le café ne désemplissait pas à l’heure du déjeuner, nous remplissions deux fois la salle et le soir, l’activité restauration était devenue plus importante que le bar. Malgré sa jeunesse, Luce accusait la fatigue et aux premiers froids, elle a attrapé un méchant rhume. Du coup, sitôt le dernier plat envoyé, elle montait dormir, me laissant terminer le service avec Jacky et Sonia.

Ce jour-là, Jacky était encore plus guilleret que d’habitude, car il avait gagné quelques milliers de francs au tiercé. En finissant de débarrasser les tables, il chantait à tue-tête et sautillait, des piles d’assiette à la main. Pendant que je faisais ma caisse, je l’entendais raconter des sornettes à Sonia. Il lui demandait de partir avec lui à Tahiti, ce qui amusait beaucoup la veuve.

Il était plus de quinze heures quand nous avons pris le café. Dans deux heures, il faudrait recommencer la mise en place, mais cela n’entamait pas notre bonne humeur. Jacky continuait à plaisanter avec Sonia dans son français hésitant.

— Alors, pourquoi tu veux pas partir avec moi ? Tu trouves pas je suis joli garçon ? Peut-être tu aimes le patron, c’est ça ?

Il a continué à nous amuser de cette façon. Sonia était à la fois embarrassée et tout émoustillée d’être le centre d’attention. Elle me coulait des regards ambigus.

— Alors, qu’est-ce qu’on fait, patron ? C’est trop tard pour aller danser, oui ? On fait une petite partie de cartes ?

C’est en fixant Sonia que j’ai répondu à l’Italien.

— On pourrait peut-être aller boire un thé chez Sonia...

Elle a plissé les paupières sans relever, comme si elle attendait de savoir ce que j’avais en tête.

— Je ne t’ai pas dit, Jacky, qu’elle fait le meilleur thé à la menthe que j’ai jamais bu...

Elle essayait de se donner un air indifférent mais elle avait du mal à résister aux compliments. Elle a souri en inclinant la tête vers moi, puis vers Jacky.

— Flatteur, va !

— Pas du tout, Sonia, je suis tout ce qu’il y a de plus sincère : le meilleur !

Nous avons échangé un regard plein de connivence. Ses joues ont rosi comme j’insistais pour bien lui faire sentir que ce n’était pas vraiment au thé que je pensais.

— Alors, il faut que je le goûte, non ?

Elle s’est levée, s’appuyant à la table dans une posture maniérée.

— C’est très gentil, une autre fois peut-être, mais cet après-midi, j’ai des tas de choses à faire.

Elle ne voulait que se faire prier un peu, me faire sentir qu’elle n’était pas à ma disposition, que je ne pouvais pas m’inviter comme ça après l’avoir négligée pendant des semaines.

Insister, c’était une des spécialités de Jacky. Il s’est jeté à ses pieds comme un amant de comédie, lui a baisé les mains en la suppliant. Cela nous faisait rire tous les trois, pourtant l’atmosphère était lourde, équivoque. Nous continuions à parler de thé à la menthe alors qu’il était bien évident pour tous que c’était tout autre chose que nous réclamions à Sonia. Elle a fini par céder et, battant des cils, prenant des poses que je ne lui connaissais pas, elle a consenti à nous recevoir, mais pas avant une demi-heure parce qu’à l’entendre, il y avait « un désordre fou » chez elle. Je lui ai lancé un regard entendu pour lui signifier que je n’étais pas dupe, j’étais bien placé pour savoir que c’était à d’autres préparatifs qu’elle voulait se livrer. Elle est partie en ondulant du bassin.

Je nous ai servi un cognac pour patienter. Déjà remuant à l’ordinaire, Jacky était une vraie pile électrique. Il tirait si fort sur sa cigarette que le bout en rougeoyait comme une braise.

— Tu sais, c’est incroyable que cette femme, elle est peut-être plus vieille que ma mère et elle m’excite comme ça...

J’ai haussé les épaules, il a scruté mon regard en recrachant un nuage de fumée bleutée.

— Toi, tu l’as déjà... pas vrai ?

On a ri ensemble et j’ai resservi une rasade de cognac sans répondre.

— Tu crois qu’elle va le faire aussi avec moi ?

Je lui ai répondu que j’en étais sûr, amusé par sa nervosité. Il a regardé sa montre, puis l’horloge publicitaire fixée au mur et de nouveau sa montre.

— Une demi-heure, ça fait long, non ?

J’ai rigolé et il m’a emboîté le pas dans l’escalier.

Nous n’avions pas même laissé à Sonia dix minutes sur les trente qu’elle avait exigées et, bien entendu, elle a protesté en nous faisant entrer. Pourtant, elle avait déjà eu le temps de revêtir une robe légère d’un turquoise qui paraissait assorti à ses yeux soulignés de khôl et de coiffer ses cheveux en un chignon serré qui mettait en valeur la finesse de son visage. Des bouffées de son parfum capiteux s’élevaient de sa gorge à chacun de ses mouvements.

Elle a posé les mains sur ses hanches pour faire mine de nous réprimander.

— Tout de même, vous exagérez ! Enfin, allez-vous asseoir, je vous amène le thé !

Elle nous a désigné le salon avant de faire demi-tour vers la cuisine mais Jacky l’a interceptée au passage. Il s’est planté devant elle, lui barrant la route et sans autre forme de préliminaires, l’a enlacée, collant ses lèvres à celles de la veuve.

Elle a voulu protester mais n’a réussi qu’à émettre quelques bruits de gorge inintelligibles. Jacky la tenait bien serrée contre lui et sa langue la bâillonnait.

Profitant de ce qu’il continuait à l’embrasser, j’ai soulevé le bas de sa robe, la troussant jusqu’à la taille. Effectivement, elle s’était tenue prête à notre arrivée et ne portait rien dessous. C’était finalement la première fois que je la voyais nue debout. Ses reins cambrés, ses jambes sagement serrées l’une contre l’autre, mettaient en valeur le galbe de ses jambes fines qui s’évasaient sur le haut des cuisses, marquées d’une profonde fossette là où les fesses en goutte d’huile retombaient lourdement, avant de s’affiner de nouveau jusqu’à la taille que bien des jeunes filles auraient pu lui envier.

Les mains trapues de Jacky s’y sont posées sans délicatesse, empoignant les chairs élastiques, les malaxant avec rudesse, me laissant apercevoir par instants la raie sombre qui se cachait au milieu des rondeurs.

— Que belle culo, bello grosso !

D’un geste brusque, il lui a retiré sa robe. Sonia n’avait pas mis de slip, mais par contre, elle portait un soutien-gorge. Un sous-vêtement austère qui masquait sa poitrine menue. J’imagine qu’elle connaissait ses points forts et préférait exhiber la sphère ferme de son cul et dissimuler des seins qui pourraient trahir son âge. Le haut de son corps était mince, les bras fins, les épaules osseuses et contrastaient d’une manière excitante avec sa croupe lourde.

Jacky aurait tout aussi bien pu être seul avec elle, ni l’un ni l’autre ne prêtaient la moindre attention à moi. En continuant à la peloter, il a rapidement dégrafé son pantalon pour dégager un pénis court et épais, très raide, le gland pointu d’un rouge luisant. Il creusait les reins, tendant le bassin vers elle, en espérant probablement qu’elle allait le sucer. Elle a fait semblant de ne pas comprendre ce qu’il voulait et s’est dégagée de son étreinte pour aller vers le salon, nous gratifiant au passage du roulis de ses fesses charnues. Elle s’est assise sur le divan, les mains sur les genoux, dans une posture qui aurait paru pudique si elle ne nous avait en même temps lancé des œillades aguicheuses.

Le désir donnait au visage de Jacky une expression hargneuse. Les pommettes rouges, la mâchoire crispée, retenant d’une main son pantalon dégrafé, il s’est avancé vers elle en marmonnant.

— La chatte, chérie, fais voir la chatte !

Elle a relevé la tête, son regard est passé de lui à moi. J’étais content qu’elle cesse de m’ignorer. Elle a pris un ton doucereux, baissant les yeux avant de les relever avec une lueur canaille.

— Tu sais, j’ai pas eu le temps... mais je l’ai bien parfumée pour toi, comme tu aimes !

J’ai compris ce qu’elle voulait dire avant même qu’elle écarte les cuisses comme l’exigeait l’Italien : nous nous étions montrés trop pressés pour qu’elle puisse s’épiler. En trois semaines ses poils avaient eu le temps de repousser, suffisamment pour recouvrir tout le triangle sombre du pubis d’un crin serré, des pousses encore trop courtes pour friser qui tapissaient, toutes raides, les grosses lèvres jusqu’à l’aine.

Jacky, lui, ne pouvait remarquer la différence. Je ne sais s’il préférait comme moi voir la vulve de Sonia sous ce visage négligé que je trouvais plus obscène, plus bandant que le sombre fruit lisse qu’elle m’avait présenté à ma première visite.

En tout cas, il avait le regard fixe et continuait à marmonner dans son patois inintelligible. Il s’est laissé tomber à genoux devant elle, et l’a attirée au bord du divan. Passant le plat de la main sur le con de la veuve, il a repoussé les petites lèvres saillantes sur les côtés, pour faire apparaître l’entrée rose vif du vagin. Empêtré dans son pantalon qui glissait, il a dû s’agripper aux coussins pour hisser son pénis à la bonne hauteur. Enervé par sa propre maladresse, il s’est enfoncé d’un violent coup de reins dans le vagin de Sonia. Elle a poussé un râle douloureux mais cela n’a pas freiné l’Italien. Il l’a baisée avec fureur comme s’il ne cherchait rien d’autre qu’à lui faire mal. En grommelant, il la besognait vite et fort, rentrant et sortant de sa chatte avec des bruits humides, faisant claquer son ventre contre le pubis de Sonia qui ballottait en rythme sur les coussins, les traits contractés.

Je me sentais exclu, à la fois excité du spectacle et jaloux, d’une part qu’il la prenne comme ça devant moi et surtout qu’elle n’ait même pas un regard pour moi.

Cela n’a pas duré très longtemps. Jacky s’est retiré aussi vivement qu’il était rentré. On devinait à ses traits tirés, à ses sourcils froncés qu’il s’était retenu pour ne pas jouir. Sa queue tendue était luisante de la mouille de Sonia et le gland d’un rouge si vif qu’il paraissait irrité. Le souffle court, incapable d’articuler, il m’a fait signe de prendre sa place d’un geste du menton.

En me sentant me placer entre ses jambes, Sonia a rouvert les yeux. Se redressant sur le sofa, gardant les cuisses écartées au maximum, elle m’a fait une grimace vulgaire.

— Tu l’embrasses, dis ? Comme tu fais... c’est bon.

Elle était trop excitée pour articuler correctement et sa diction était hachée. À vrai dire, je n’avais pas envie de la faire jouir. Je lui en voulais malgré moi de la facilité avec laquelle elle s’était donnée à Jacky d’une part et d’un point de vue purement physique, la vision de son con échauffé par les assauts de l’Italien – les petites lèvres enflées s’étiraient sur les bords laissant voir l’entrée du vagin qui bâillait sur les muqueuses rougeâtres, une goutte de mouille perlant sur le bas – et l’odeur saline qui s’en dégageait ne m’incitaient guère à la sucer.

— Après. D’abord, je veux que tu me donnes ton cul !

Elle a hésité quelques instants, me toisant à travers ses cils fardés, un peu de sueur perlant sur sa lèvre supérieure, cachant mal sa frustration.

— Tu le feras après ?

Je m’attendais à ce qu’elle se tourne, je l’avais toujours prise ainsi, à plat ventre ou en levrette, mais au lieu de ça, elle a soulevé haut les jambes, ramenant les genoux vers la poitrine. Son cul s’est étalé, pareil à une large sphère de chair, au centre de laquelle l’anus formait un cône sombre. J’ai écarté ses fesses pour mieux entrouvrir le sillon. Là aussi, les poils avaient repoussé, la couronne anale déjà large semblait s’être encore étalée, le cratère plissé de l’anus était encerclé d’une bande de crins noirs qui s’étiraient sur les rondeurs, remontaient haut dans la raie.

— Qu’il est bandant ton cul !

En remerciement pour le compliment, elle a poussé sur son sphincter, déplissant l’anus qui s’est entrouvert en un petit trou sombre. J’y ai posé le bout de l’index et mon doigt a glissé tout entier à l’intérieur sans que j’ai besoin de forcer.

— Tu as mis de la pommade, on dirait...

Elle a répondu d’un soupir pendant que je faisais tourner mon doigt en elle, préparant son rectum souple.

— Tu savais que j’allais te faire ça, pas vrai ? Tu savais que j’allais t’enculer ?

À mon tour, je m’étais cru seule avec elle et avais complètement oublié la présence de Jacky. À tel point que j’ai été surpris lorsque je l’ai senti me piquer du coude.

— Dis, patron, tu me laisses...

Comme à son habitude, il a laissé la phrase en suspens. Son attitude était suffisamment éloquente, il haletait, mâchoires contractées, et serrait sa verge entre ses doigts comme s’il avait voulu l’écraser.

Je me suis poussé sur le côté pour lui céder la place sans rien perdre de vue. Sonia a tourné la tête pour me suivre des yeux, les paupières déjà mi-closes dans l’anticipation du plaisir.

Il l’a prise par-derrière avec la même brutalité qu’il l’avait fait par-devant. Guidant sa queue vers le cratère sombre, tout en agrippant le coussin, il a donné un violent coup de reins, s’enfonçant à moitié dans l’anus d’une seule poussée, si brusque que Sonia s’est raidie en lâchant un cri aigu. Cela ne l’a pas freiné, au contraire. Une expression mauvaise sur le visage, il a continué à l’enculer à coups brutaux, plus excité chaque fois que la veuve râlait.

Avec un grognement rageur, il a joui en elle, continuant à la pistonner jusqu’à ce que son membre poisseux glisse hors du rectum.

Sonia n’avait pas joui. Les yeux entrouverts fixés sur moi dans une sorte de demande muette, elle gardait la même position, exhibant ses orifices tuméfiés, espérant que je lui donnerais ce qu’elle attendait. Je me suis penché entre ses cuisses : son odeur était plus forte maintenant, un parfum de terre humide. J’ai donné quelques coups de langue sur son clitoris engorgé puis, avant de me redresser, ai laissé couler un peu de salive autour du bouton. Ce n’était pas par dégoût mais plutôt parce que je voulais la voir encore.

J’ai posé le bout de mes doigts sur son clito pour le masser et le titiller comme je l’aurais fait de ma langue. Elle s’est mise à ronronner, des bruits de gorge émis au rythme de sa respiration rapide, en poussant le bassin vers moi. Les brutalités que lui avait infligées Jacky l’avait excitée au point qu’on devinait son plaisir tout proche.

J’écrasais son bouton sous mes doigts, le remuant en tous sens, de plus en plus vite, et les râles de Sonia enflaient. Ses coups de reins la faisaient tressauter sur le canapé. Elle a saisi ses genoux, les tirant sur ses cuisses en geignant, secouée par un orgasme violent.

Entre ses fesses volumineuses, l’anus violacé se contractait spasmodiquement, se recroquevillant en un cratère brunâtre avant de s’entrouvrir comme une bouche qui crache, exposant les muqueuses rougies pour expulser à petits traits le sperme que Jacky y avait déversé. Elle a joui longtemps, expulsant de brèves coulées gluantes qui suintaient le long du sillon, poissant le tapis de courtes pousses brunes.

Dès qu’elle s’est apaisée, elle a rouvert les yeux, cherchant les miens, reconnaissante que je l’ai délivrée, même de cette façon-là. Elle a glissé une main sous ses grosses fesses pour essuyer ce qui y avait coulé, nettoyant son trou du cul du mieux qu’elle pouvait, finissant comme un chat en mouillant ses doigts de salive, passant de son cul à sa bouche pour achever cette toilette sommaire.

— Allez, viens toi aussi, viens dedans !

En la pénétrant, j’ai aperçu Jacky du coin de l’œil. Il caressait sa verge, de nouveau raide, attendant un deuxième tour. Il n’a pas eu à attendre bien longtemps.

11

En laissant Jacky et Sonia continuer seuls la séance ce jour-là, j’étais loin d’imaginer les conséquences qu’allait avoir cette récréation vicieuse. Pour moi, cela n’avait été qu’un moment de plaisir sans lendemain, même si, au fond, j’avais sans doute provoqué la rencontre entre l’Italien et la veuve afin que cette dernière ne souffre pas trop d’avoir été délaissée pour Luce.

Mais pour Jacky, il en allait tout autrement. Le lendemain, il avait filé au troisième étage sitôt son service terminé, le surlendemain également et ainsi de suite jusqu’au moment où il a bien fallu nous rendre à l’évidence : ils formaient désormais un couple. Même les sorties nocturnes, Jacky y avait renoncé pour les beaux yeux de la veuve qui avait pourtant largement l’âge d’être sa mère. Bientôt Jacky a fini par amener ses valises et s’installer définitivement chez elle.

Bien entendu, il n’a plus jamais été question de parties à trois. Jacky n’était pas du genre à partager, il était même jaloux et pour lui faire plaisir, Sonia avait changé d’attitude à mon égard. Elle se montrait polie mais distante, évitant même de me sourire lorsque son jeune fiancé était dans la pièce.

Je ne peux pas dire que je me réjouissais pour eux. D’abord, l’ambiance en cuisine avait perdu de sa chaleur, nous ne plaisantions plus comme avant. La fidélité les avait rendus sérieux l’un et l’autre. Et puis, chaque fois que je voyais Sonia penchée sur son bac, sa croupe opulente tendant le tissu de sa robe, le souvenir de ce cul charnu et de la façon dont elle l’offrait sans restriction, me faisait bander.

Plusieurs fois, j’avais eu envie de lui demander si son nouvel amant s’était mis à la lécher et s’il le faisait aussi bien que moi. Mais je m’étais abstenu, la dernière chose dont j’avais besoin était bien d’un nouveau conflit avec mes employés. C’est pourquoi j’observais ce couple mal assorti sans faire le moindre commentaire. Pas même à Luce.

Il y avait cependant un couple encore plus mal assorti qui occupait mes pensées, celui que formaient Annick, mon ex-femme, et sa cuisinière. J’avais reçu un soir un appel bizarre : Annick m’avait paru incohérente, ivre peut-être. Elle avait la voix hachée et j’avais du mal à comprendre ce qu’elle racontait avec le brouhaha de la salle – elle avait téléphoné en plein service. Pourtant, j’étais pratiquement certain qu’elle m’avait dit que « tout était fini ». Mais de quoi s’agissait-il ? De sa relation avec cette vieille gouine que j’avais toujours détestée ?

Malgré moi, ces questions me tournaient dans la tête et Luce me trouvait absent, préoccupé. D’une nature discrète, elle n’a commencé à me poser des questions que lorsqu’elle a elle-même reçu un appel, un matin alors que j’étais au marché. Elle voulait savoir qui était cette Annick qui avait posé tant de questions.

Elle n’a pas tardé à le savoir, mais pas grâce à moi. Elle est arrivée un jour de semaine, un peu avant onze heures alors que j’étais en train de négocier une nouvelle enseigne avec le marchand de vins. J’avais presque oublié à quel point elle était jolie fille et, en la voyant entrer dans la salle du café, j’ai été saisi. Grande et longiligne, ses cheveux bruns lui retombant sur les épaules, le visage piqueté de taches de rousseur qui accentuaient l’expression espiègle de ses traits. Bien sûr, elle avait changé. De mince, elle était devenue presque maigre et son pantalon de velours flottait autour de ses jambes filiformes. Et puis, elle que j’avais toujours connue soucieuse de son apparence, élégante en toutes circonstances, se donnait maintenant un genre baba – veste de daim et sac à dos, sans une pointe de maquillage.

Pourtant, elle n’avait rien perdu de son allure. Elle a salué mon fournisseur de sa voix grave, lui tendant la main avec assurance avant de s’installer au bar, sur un tabouret. Je lui ai servi un café avant d’expédier le marchand sans cesser d’observer Annick du coin de l’œil. Elle avait les traits tirés, l’air de quelqu’un qui manque de sommeil.

Luce est arrivée de la cuisine avant que j’en aie fini avec le négociant – il avait senti que mon esprit était ailleurs et tentait de revenir sur ce dont nous avions convenu. Les filles se sont présentées puis fait la bise. Après quoi, Luce a fait visiter le café à Annick.

J’aurais voulu pouvoir suivre leur conversation mais l’autre ne me lâchait pas et déjà, les filles s’éloignaient. Le premier contact avait manifestement été positif entre la brune et la blonde. Je ne les ai rejointes que plus tard et elles étaient en pleine conversation. Spontanément, Annick avait ôté son manteau et donnait un coup de main à Luce pour les préparations du service de midi.

C’est tout naturellement qu’elle est restée avec nous. Elle ne nous a pas raconté toute son histoire d’un coup. Malgré tout, par les bribes qu’elle lâchait au fil de la conversation, j’ai bien compris que non seulement, son histoire d’amour avec la cuisinière avait tourné court, mais qu’en plus elle avait perdu son restaurant dans l’affaire.

L’atmosphère était bon enfant. Les deux filles s’entendaient parfaitement. Aussi bien du point de vue du caractère que professionnellement. Elles se sont vite trouvé des points communs dans la façon de voir l’existence comme dans celle de tenir un restaurant et d’en enrichir jour après jour la carte.

Tout n’était pas aussi idyllique que cela, cependant. Au moment d’aller se coucher, nous nous sommes retrouvés tous les trois gênés. Qui allait dormir avec qui ? Fallait-il que Luce et moi continuions la comédie du patron et de l’employé sans reproches ? Ce n’était pas mon avis. Luce a donc cédé sa chambre à Annick pour venir dormir avec moi. Nous ressentions l’un comme l’autre l’équivoque de la situation et, avec mon ex-femme derrière la cloison, nous n’avons pas osé faire l’amour. Ni ce soir-là, ni les trois suivants. Comme l’après-midi, nous n’osions pas planter Annick là pour nous retrouver seuls, les choses si naturelles au début, commençaient à prendre un tour grinçant. D’ailleurs l’humeur d’Annick se gâtait elle aussi. Elle ne riait plus aussi spontanément qu’au début. Et sans parler de la mienne. Non seulement, j’étais frustré physiquement mais en plus, je dormais mal, refusant de céder à la tentation d’aller rejoindre Annick dans la chambre d’amis. D’ailleurs, comment l’aurait-elle pris ?

Apparemment, je n’étais pas le seul à passer de mauvaises nuits. Annick était là depuis une semaine à peine lorsqu’un orage assez violent s’est déclaré. Il devait être deux ou trois heures du matin, la silhouette longiligne de mon ex-femme s’est dessinée dans l’encadrement de la porte. Mes yeux habitués à la pénombre, j’arrivais à la distinguer malgré l’absence de lumière électrique. Elle portait un informe tee-shirt gris qui laissait voir ses longues jambes minces.

— Est-ce que je peux dormir avec vous ?

La tête inclinée sur le côté, elle avait l’air d’une gamine qui a peur dans le noir.

— C’est trop dur toute seule.

Elle s’est installée du côté opposé au mien. Luce était blottie entre nous. En quelques instants, tout le monde faisait semblant de dormir. Malgré ses yeux clos et sa posture relâchée, j’étais certain, à sa respiration, que la petite blonde ne dormait pas plus que moi. Quant à Annick, elle n’a pas mimé le sommeil très longtemps. Sa main a glissé sous le drap pour venir se poser sur le ventre de Luce. Je me suis instantanément mis à bander, si excité que j’avais du mal à contrôler mon souffle. C’était ce que j’attendais, ce que j’espérais, depuis son arrivée au restaurant.

Annick a relevé les yeux pour croiser mon regard et s’assurer de ma connivence. Ensuite, sa main a glissé vers le bas-ventre de la blonde. Avec des gestes lents, elle a commencé à la caresser.

Luce ne bronchait pas ; seule sa respiration rapide la trahissait. Annick a retiré sa main pour la porter à son visage, reniflant longuement ses doigts avant de les glisser dans sa bouche, y cherchant le goût et l’odeur de la blonde.

Pendant ce temps, j’ai à mon tour posé la main sur le con renflé de Luce. Elle était trempée, les poils souples, poisseux de mouille. J’ai senti les doigts d’Annick se glisser sous les miens pour les chasser.

Cette fois, la brune avait changé de position. De trois quarts, une jambe posée sur celles de Luce comme pour l’empêcher de bouger, elle la caressait d’une main et gardait l’autre serrée entre ses cuisses pour se branler elle aussi.

Son rythme allait crescendo et Luce avait de plus en plus de difficultés à feindre le sommeil, sa respiration était devenue bruyante et elle ne pouvait s’empêcher de remuer la tête sur l’oreiller.

Je sentais qu’elles allaient jouir ensemble et je ne pouvais plus résister davantage. J’ai saisi le poignet de Luce, guidant sa main vers ma queue, enroulant moi-même ses doigts autour de la tige pour qu’elle me branle. Au début, elle s’est contentée de serrer mon pénis par spasmes, puis, son plaisir approchant, elle n’a plus eu à faire semblant et m’a secoué avec vigueur.

Je crois que nous avons crié tous les trois en même temps, Annick à l’extrémité du lit et Luce couinant comme un animal blessé, écrasant ma verge dans sa paume pendant que j’aspergeais sa hanche de sperme.

Le lendemain matin, je me suis levé le premier, les laissant lovées l’une contre l’autre.

Après cela, je me suis arrangé pour qu’elles restent seules aussi souvent que possible. Au moment creux de l’après-midi, d’ordinaire réservé au repos, je m’arrangeais pour avoir quelque chose de prévu. Qu’il s’agisse d’un rendez-vous à la banque ou d’une virée au bowling, je ne cessais de toute façon d’imaginer ce qu’elles pouvaient être en train de faire. En rentrant, j’essayais de me montrer détaché et de résister à mon envie de questionner Luce. Je lui demandais tout au plus si elle avait passé un bon après-midi.

— Ouais, on a bien discuté. Pas vrai, Annick ?

Leur complicité affichée piquait ma jalousie et m’excitait à la fois. J’étais certain que la scène du lit se reproduirait, ou quelque chose de semblable, en tout cas qu’il suffisait d’attendre l’occasion pour reformer ce trio qui enflammait mon imagination. Il ne fallait pas brusquer les choses. Je ne voulais surtout pas retomber dans le type de relations que nous avions connu avec Myriam, où j’étais, moi, l’exclu et que les liens des deux filles se tissent à mes dépens.

Nous étions fermés le dimanche et, la plupart du temps, Luce et moi, nous passions la journée à dormir avant de sortir le soir. Annick n’aimait pas les grasses matinées et nous a forcés à changer d’habitudes. Ce jour-là, elle nous a traînés à L’Escargot pour un déjeuner traditionnel, lourd et bien arrosé. Nous sommes revenus à pied au café, tous les trois bras dessus, bras dessous.

Le vin aidant, je me sentais à la fois plus audacieux et plus impatient. Cette fois, j’en avais assez d’attendre l’occasion idéale, j’étais décidé à la provoquer.

Dès que nous nous sommes assis au salon pour fumer une cigarette et boire une dernière liqueur, j’ai prétexté que j’allais retrouver Jacky et ses copains pour une partie de cartes, et j’ai employé une ruse éculée : je suis allé dans le hall d’un pas décidé, j’ai ouvert puis refermé bruyamment la porte d’entrée pour leur faire croire que j’avais effectivement filé alors que je restais tapi dans un coin du vestibule.

Dès qu’elles se sont crues seules, leur conversation a pris un tour nouveau.

— Dis, tu ne trouves pas qu’il est bizarre ?

— Qui, Jean-Marc ?

— Oui, on dirait qu’il fait exprès de nous laisser seules.

— Il a raison, non ?

Elles ont gloussé et j’ai compris aux bruits ténus qu’elles se rapprochaient sur le canapé pour s’enlacer, s’embrasser sans doute. Cela a duré quelques minutes qui m’ont paru bien longues. À cause du silence relatif, je ne pouvais me risquer jusqu’à l’embrasure de la porte et je restais en aveugle. Cette fois, j’ai distinctement entendu des bruits de baisers, puis la voix de Luce qui avait pris des accents rauques.

— Tu sais que j’ai envie de toi ?

La voix d’Annick avait, elle, une intonation amusée.

— Encore ? gourmande ! Ce matin, ça ne t’a pas suffi ?

J’en ai été choqué : ce matin ? pendant mon sommeil, alors ?

— Laisse-moi attraper une clope d’abord !

Je n’ai pas eu le temps de réagir et, d’ailleurs, où aurais-je pu me réfugier ?

Annick ne m’a pas vu tout de suite. Elle était en train de fouiller dans la poche de mon manteau lorsqu’elle a remarqué ma présence. Elle n’a pas réagi comme je m’y attendais. Elle m’a dévisagé en silence, intriguée d’abord, puis une lumière friponne s’est allumée dans ses yeux noirs. Visiblement, elle trouvait le tour amusant et avait décidé de s’en rendre complice. Elle a allumé une de ses Marlboro puis, sans me quitter des yeux, a lancé à Luce :

— Dépêche-toi d’enlever ta culotte, traînée !

La blonde lui a répondu par un gloussement émoustillé.Quand Annick est retourné au salon, je me suis avancé jusqu’à l’encadrement de la porte pour suivre la scène par l’interstice. Luce avait obéi à l’injonction de sa maîtresse : elle avait conservé pull ras le cou et chaussettes alors que son slip et son pantalon trônaient sur l’accoudoir. Renversée sur le dossier, elle avait pris une pose lascive, bassin tendu vers l’avant, cuisses écartées pour exposer sa vulve renflée sous la mousse blonde de ses poils frisottés. En la voyant exhibée de cette façon, la brune a eu un petit rire méprisant.

— Toi, on ne peut pas dire que tu te fasses désirer ! Et, en plus, je parie que t’es déjà toute trempée, je me trompe ?

Le sourire de Luce s’est effacé. Elle a baissé la tête, vexée par la remarque. Annick a écrasé sa cigarette avant de s’approcher. Debout devant le canapé, elle a soulevé le menton de la blonde.

— Allez, ne fais pas ta susceptible, j’en ai autant envie que toi !

Boudeuse, Luce a haussé les épaules.

— Tiens, tu n’as qu’à regarder si tu ne me crois pas ! Enlève-moi ce pantalon que je te montre !

Je ne savais pas si c’était parce que cela l’excitait réellement ou pour d’autres raisons plus perverses que mon ex-femme se comportait de cette manière devant moi, mais il faut reconnaître qu’elle était parfaitement naturelle alors qu’elle me savait tapi dans le hall, en train de les observer.

La petite blonde a continué à faire la moue mais s’est exécutée malgré tout, dégrafant la ceinture qui retenait le velours d’Annick.

Elle avait effectivement maigri depuis notre séparation, c’était encore plus évident en la voyant comme ça, les jambes interminables, les hanches saillantes sous la peau, les fesses trop menues marquées par l’élastique de la culotte.

— Et le slip, allez, fais vite !

C’était uniquement pour le plaisir de rabrouer la blonde qui s’est dépêchée de faire glisser le sous-vêtement jusqu’aux genoux, révélant la croupe pâle, la forme harmonieuse du bassin évasé et les fesses qui manquaient de chair.

Annick s’est penchée pour s’emparer du poignet de la petite blonde et diriger sa main vers l’entrecuisse qu’elle lui exhibait.

— Alors ? Est-ce que je t’ai raconté des conneries ?

Le sourire pervers est réapparu sur le visage de la petite blonde. Elle a fouillé quelques instants la vulve de la brune avant de ramener ses doigts à ses lèvres, les léchant ostensiblement comme s’il s’était agi d’une glace, sans quitter sa maîtresse des yeux.

— Ça t’excite de sentir que je mouille pour toi ?

Sans attendre de réponse, Annick a plié les jambes pour s’accroupir devant le canapé.

— Tu vas encore jouir la première, on parie ?

Luce a gloussé et s’est laissé aller en arrière sur les coussins, s’abandonnant aux volontés de la brune. Celle-ci a basculé sur les genoux, reculant pour prendre ses aises, dos cambré, croupe dressée, glissant son visage entre les cuisses de la blonde en la reniflant bruyamment comme l’aurait fait un animal.

Les genoux serrés, entravés par la culotte baissée, elle me présentait son cul tendu et je ne doutais pas qu’elle l’ait fait exprès. Les fesses minces s’ouvraient sans rien dissimuler de la raie. Annick avait une pilosité de Méditerranéenne : le sillon tout entier était tapissé d’un crin soyeux, du même noir luisant que ses cheveux ; les frisottis s’étalaient sur l’arrondi des fessiers, dissimulaient totalement l’orifice. Comme si elle avait deviné mes pensées, elle a glissé la main entre ses cuisses, frottant sa vulve d’abord puis l’anus du plat de la main comme si elle cherchait à la fois à se tripoter et à peigner le crin rebelle en le repoussant sur le côté.

Je ne doutais pas que cette manœuvre m’était destinée. Mais était-ce une véritable invite à me joindre à elles, à me ruer sur cette croupe dont elle m’aguichait ? Fallait-il faire durer notre jeu, cette mise en scène vicieuse ?

Elle suçait Luce avec des bruits exagérés. Aspirant comme une ventouse la vulve, avalant les sucs en faisant claquer la langue d’une manière obscène. Et j’ai décidé de lui laisser l’initiative.

Elle a fini par relever la tête, frustrant momentanément Luce qui a lâché un soupir alangui.

— Tu ne croyais pas que j’allais te faire jouir tout de suite !

Elle a attiré le visage de Luce vers le sien pour que la blonde l’embrasse, lèche longuement ses lèvres et son menton humides de mouille. Après quoi, elle l’a fait basculer sur le canapé, la tournant sur elle-même pour qu’elle se retrouve en chien de fusil, la croupe tendue vers l’extérieur. Annick a tourné la tête un instant et j’ai eu l’impression qu’elle regardait dans ma direction, s’assurant que je n’en perdais pas une miette avant de tendre le cou vers la croupe menue. Tirant la langue, elle l’a passée dans toute la raie, léchant le sillon avec des mimiques gourmandes comme s’il s’était agi d’une gourmandise. Après avoir mouillé de salive les quelques poils épars, elle s’est attardée sur le minuscule bourgeon rosâtre de l’anus. Elle le piquait du bout de la langue, le saisissait entre ses lèvres en essayant de l’aspirer.

Après l’avoir échauffé de cette façon, elle a reculé la tête pour mieux le voir – ou me laisser le voir et y a dirigé le bout de son index. Elle a poussé pour y introduire une phalange.

— Dis donc, il est vachement serré ton petit cul...

Prenant cela pour une forme de compliment, Luce s’est tortillée sur le canapé en agitant la croupe. Annick a retiré son index.

— Il doit te faire mal, Jean-Marc, quand il t’encule.

La petite blonde s’est redressée en tournant la tête.

— Non, il me fait pas ça.

— Quoi ?

Annick paraissait sincèrement surprise.

— Tu rigoles ? À moi, il le faisait tout le temps, un vrai obsédé !

Pendant la conversation, Luce avait rejoint Annick sur le tapis.

— Tu ne me crois pas ? Tiens, touche !

De nouveau, elle a guidé la main de Luce, mais cette fois c’était entre ses fesses. Luce l’a tripotée, trop timidement au goût d’Annick qui a pris appui sur le canapé en l’encourageant.

— Mouille un peu quand même !

Luce a obéi docilement, suçant le bout de ses doigts pour les enduire de salive avant de les diriger vers l’orifice que la brune dégageait pour elle en tirant sur ses fesses maigrichonnes. Index et majeur ont glissé sans difficulté dans le cratère cerné de poils bruns.

— Tu sens comme je suis large, moi ?

Luce a gloussé, continuant à pistonner le rectum de sa maîtresse. Pendant quelques secondes, il n’y pas eu d’autres bruits que leurs respirations excitées. Quand Annick a repris la parole, sa voix était plus hésitante.

— Et avec toi, qu’est-ce qu’il fait alors, ce vicieux ?

— Il aime bien...

Luce a hésité, comme si elle avait un regain de pudeur ou ne savait quels mots choisir.

— Il aime bien les jeux de pipi.

La brune s’est redressée, repoussant la main de Luce pour se tourner face à elle.

— Raconte, c’est excitant !

Pendant que la blonde lui expliquait maladroitement en quoi consistaient nos jeux, Annick la branlait doucement tout en la pressant de questions.

— Et lui ? Est-ce que lui aussi, il te pisse dessus ?

Luce a hoché la tête, avec sur le visage cette expression absente qu’elle prenait lorsqu’elle était tout près de jouir. Annick a cessé de la caresser et l’a repoussée en arrière.

— Tu m’excites trop, petite salope !

La blonde s’est allongée sur le tapis et, face à elle, la brune l’a enjambée, se cambrant pour amener la pelote brune de son sexe sur le visage de Luce.

Docilement, celle-ci a ouvert la bouche et tendu la langue, laissant Annick se servir d’elle.

— Est-ce que tu sais que je ne l’ai jamais fait, ça ?

Ce n’était plus de la comédie chez elle, elle était sincèrement excitée et frottait sa vulve contre le menton de la blonde à un rythme de plus en plus rapide.

— Je crois que ça m’exciterait beaucoup...

Elle s’était mise à haleter. Rapidement, je me suis débarrassé de mes vêtements, me préparant à les rejoindre.

La respiration d’Annick était si hachée que j’ai cru qu’elle allait jouir, mais au lieu de ça, elle s’est laissé tomber vers l’avant, prenant appui sur ses paumes pour soulever la croupe. À quatre pattes au-dessus de Luce, elle a soudain libéré sa vessie. Un mince filet de pisse s’est d’abord répandu dans la fente, détrempant les poils bruns avant de céder d’un coup la place à un jet dru, un rideau d’urine claire qui a inondé le visage de la petite blonde. Affolée, elle a fermé les yeux, battant des cils, remuant la tête de gauche à droite, ouvrant et fermant la bouche comme un poisson, pour tenter d’échapper au flot de pipi sous lequel la noyait la brune.

Dès que le débit a commencé à faiblir, Annick a repris sa position initiale pour frotter le buisson détrempé sur le visage de Luce. Elle a joui en quelques secondes.

C’était mon tour maintenant.

EPILOGUE

Annick n’est jamais repartie. Nous avons continué à vivre à trois. Et à travailler aussi. Sous l’égide des deux filles, j’ai vendu le Café Marengo et acheté une brasserie à Lyon qui a, elle aussi, très bien marché. Depuis quatre ans, nous sommes installés dans un port de la Côte d’Azur, peut-être avez-vous déjà mangé au Lucéa ? Le nom ne vous dit rien, vous êtes sûrs ?

EAN du format numérique : 978-2-74482-587-3 